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Il calcio è bello an-
che perché è impreve-
dibile. Nessuno poteva 
pensare che la gara di 
domenica scorsa contro 
il Messina, al Pinto di Ca-
serta, si sarebbe chiusa 
con la sconfitta della Ca-
sertana per due a zero.

Nessuna giustifica-
zione, nessuna atte-
nuante, i rossoblù han-
no meritato di perdere 
perché hanno giocato 
male. Nessuno da sal-
vare, come sottolineato 
a fine gara anche dallo 
stesso tecnico Cangelo-
si. Una giornata no, può 
capitare durante l’arco 
del campionato, una 
“pausa” arrivata dopo 
una cavalcata di risultati 
positivi che durava da 
dodici giornate. Ma non 
bisogna fare drammi, 
come ha sottolineato il 

direttore Degli Esposti. 
La Casertana ha la for-
za, la determinazione 
e quel che più importa, 
la volontà di riprendere 
il cammino che si è solo 
interrotto, ma non fer-
mato.

La settimana di al-
lenamenti è servita a 
recuperare energie fisi-
che e mentali, perché al 
“Vigorito” di Benevento, 
contro i giallorossi di Au-
teri ne serviranno molte. 
La formazione beneven-
tano sette giorni fa,  ha 
conquistato i tre punti 
nel recupero contro il 
Francavilla. Auteri è un 
allenatore esperto del-
la categoria e contro la 
Casertana ha sempre 
il dente avvelenato, le 
sue gare da avversario 
si ricordano perché con-
tornate da polemiche, 

ma in casa rossoblù non 
si ha nessuna voglia di 
andare a giocare una 
partita importantissima 
come questo derby, che 
può dare un segnale im-
portante al campionato 
nella polemica. Gli stre-
goni sanniti sono a due 
punti dalla Casertana 
e sicuramente vorran-
no tentare il sorpasso, 
ma da tecnico prepa-
rato come è Cangelosi, 
avrà sicuramente cate-
chizzato i suoi ragazzi, 
nello stare attenti alle 
provocazioni, insomma 
a giocarsi questa parti-
ta come sanno, perchè 
i rossoblù possono gio-
carsela contro qualsiasi 
avversario e lo hanno 
dimostrato sia al Pinto 
che in trasferta. La squa-
dra c’è, ha esperienza e 
con i nuovi arrivi Proietti, 

Deli e con l’ultimo arrri-
vato Nicoletti, andrà a 
Benevento consapevole 
della propria forza.

Alla Casertana sono 
mancati i tifosi e contro 
il Messina, si è gioca-
ti in un clima surreale, 
perchè fino alla gara 
contro il Foggia, proprio 
i tifosi con il loro amore, 
la loro passione, erano 
stati il dodicesimo uomo 
in campo, erano il mo-
tore di riserva che nei 
momenti difficili delle 
partite premeva l’accel-
leratore e i rossoblù ri-
prendevano a volare.

Il nostro augurio per 
domani è che il falco, 
possa volare più in alto 
delle “streghe” e maga-
ri, le steghe farle vedere 
al Benevento, e con il 
carnevale che si avvici-
na....                        EDN

Lunedi la Casertana in trasferta per il derby con il Benevento di Auteri

Nessuna paura delle “streghe”
Il falco vuole ritornare a volare
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Benevento - Casertana  
Interventi-flash sulla pagina facebook 

di Sabato non solo Sport

In occasione di Benevento - Casertana in 
programma lunedì 22 gennaio 2024 con inizio 
alle ore 20,45 allo Stadio Comunale “Ciro 
Vigorito”  di Benevento, potrete  seguire le 
fasi della gara sintonizzandovi sulla pagina 
facebook di Sabato non solo Sport (e non 
solo) dove potete interagire con i giornalisti 
Pasquino Corbelli e Stefanino De Maria con 
collegamento a partire dalle ore 20.35

Lunedì al “Vigorito” va in scena Benevento – Casertana

Un derby da B...rividi
Dopo l’inattesa sconfitta 
subita con il Messina al 
“Pinto” (0-2 con doppiet-
ta di Michele Emmaus-
so), la Casertana “ripo-
serà” in questo weekend 
per poi andare a far 
visita al Benevento nel 
derby di posticipo che 
si disputerà lunedì 22 
gennaio 2024 allo stadio 
“Ciro Vigorito” con calcio 
d’inizio alle ore 20.45. 
Certo, è inutile nascon-
dersi dietro al classico 
dito, ma la battuta d’ar-
resto con i peloritani ha 
fatto male un po’ a tutti. 
Infatti, dopo 12 risultati 
utili consecutivi (9 vittorie 
e 3 pareggi), con l’imbat-
tibilità nelle gare esterne, 
una sconfitta può anche 
starci, ma è il modo con 
cui è arrivata che ha 
procurata tanta delusio-
ne. Volendo usare un 
eufemismo, mi viene da 
dire che molto proba-
bilmente, giocando la 
gara a porte chiuse, con 
i tifosi costretti a stare a 
casa, anche i falchetti 
rossoblù, per solidarietà, 
sono rimasti a casa sen-
za scendere in campo, 
concedendo così vita 
facile ad un Messina 
che, è doveroso dirlo 
con la massima obiet-
tività, ha ampiamente 
meritato di conquistare 
l’intera posta in palio. 
Ripeto, la Casertana è 
sembrata non essere 
scesa in campo e non si 
è espressa minimamen-
te come sa fare, anzi ha 
messo in risalto un gioco 
confusionario, monoto-
no e prevedibile, met-
tendo in pratica, come 
ha anche riconosciuto 
mister Vincenzo Can-

gelosi, “un passaggio a 
vuoto dove non c’è nes-
suno da salvare”. Dob-
biamo dare anche atto al 
mister quando egli sotto-
linea e ripete, dall’inizio 
del campionato, che in 
questo torneo “tutti pos-
sono vincere e perdere 
contro tutti”, tesi più che 
legittima considerata, 
appunto, la sconfitta del-
la sua squadra per mano 
di un Messina distante 
in classifica, prima della 
gara, ben 19 punti dai 
falchetti (38 i rossoblù, 
19 i giallorossi). Per la 
Casertana quella pati-
ta con i messinesi è la 
terza battuta d’arresto 
in campionato, registra-
te tutte al “Pinto”, prima 
con il Catania (0-4) e 
poi con l’Avellino (0-2); 
da allora in poi, però, la 
squadra rossoblù ha ina-
nellato una lunga striscia 
positiva che l’ha portato 
in alto, fino a raggiun-
gere il secondo posto 
“solitario” alle spalle 
della Juve Stabia, men-
tre oggi i falchetti sono 
costretti a condividere 
il secondo posto, a 38 
punti, con il Picerno, 
l’Avellino ed il Crotone. 
Ovviamente va ricordato 
che le due precedenti 
sconfitte sono arrivate 
in un momento partico-
lare della Casertana 
oberata, all’epoca, dal 
tourbillon di partite ravvi-
cinate mentre quella con 
il Messina, sinceramen-
te, è maturata proprio 
nella giornata in cui – e 
l’aspettativa era tanta - 
si poteva ancora ridurre 
ulteriormente lo svantag-
gio dalla Juve Stabia, 
ovvero passando da 5 

a 3 punti di distacco che, 
invece e purtroppo, è 
aumentato a +6, conser-
vando comunque la se-
conda posizione in clas-
sifica seppur in condomi-
nio. E’ chiaro, e lo hanno 
ribadito anche moltissimi 
tifosi sui social, che que-
sta battuta d’arresto non 
sminuisce affatto l’ecce-
zionale campionato che 
la squadra sta disputan-
do finora, ma il brutto 
stop di domenica deve 
rappresentare, però, un 
evidente monito per non 
abbassare ulteriormen-
te la guardia, nel senso 
che, lunedì a Beneven-
to, i falchetti sono tenuti 
a riscattarsi subito, poi 
se dovesse andare male 
(all’uopo sono consen-
titi tutti i tipi di scongiuri 
del caso), l’importante è 
che la Casertana avrà 
giocato bene come sa 
fare e non come ha fatto 
male con il Messina. A 
tal proposito, e lasciate-
melo scrivere, una cosa 
mi ha dato tanto fastidio, 
ovvero l’aver letto sul-
le pagine del Corriere 
dello Sport, in apertura 
del servizio sulla partita 
Casertana – Messina, 
che “la Casertana dopo 
una striscia sontuosa 
di risultati utili ha deci-
so di fermarsi proprio 
sul più bello contro una 
squadra, il Messina, in 
lotta per non retroce-
dere. Squadra di casa 
inaspettatamente senza 
idee, slegata e con troppi 
solisti: anarchia o am-
mutinamento?”. Io con-

divido quando il collega 
scrive “squadra di casa 
inaspettatamente senza 
idee, slegata e con trop-
pi solisti” tutto somma-
to esplicativo di quanto 
visto in campo, ma non 
comprendo quando egli 
afferma che “la Caserta-
na ha deciso di fermarsi 
proprio sul più bello” e si 
chiede poi se trattasi di 
“anarchia o ammutina-
mento”. Sinceramente, 
mi sembrano osserva-
zioni fuori luogo e poco 
attinenti alla cronaca 
di tale partita, ritenen-
do impossibile che una 
squadra composta da 
professionisti seri, dopo 
12 risultati utili consecu-
tivi, decida all’improvviso 
ed inopinatamente “di 
fermarsi” senza una va-
lida motivazione. Potreb-
be passare il sostantivo 
“anarchia” se associato 
al fatto, come dichiarato 
dallo stesso Cangelosi, 
che i giocatori si sono 
espressi in maniera 
troppo personale, senza 
esaltare il collettivo, ma 
resto sorpreso e con me 
lo sono in tanti a farlo, nel 
leggere la parola “ammu-
tinamento”, un vocabolo 
che indica, in via gene-
rica, “una riunione sedi-
ziosa o la rivolta aperta, 
sia del popolo contro 
l’autorità, sia delle mili-
zie contro i loro capi”. E 
ciò starebbe a significare 
che i giocatori rossoblù, 
contro il Messina, avreb-
bero messo in atto una 
rivolta, ma senza spie-
garne i motivi e né so-

prattutto indicare contro 
chi. Contro Il presidente 
Giuseppe D’Agosti-
no? Contro l’allenatore 
Vincenzo Cangelosi? 
E poi perché? Insom-
ma sarebbe opportuno 
che il collega, dall’alto 
della sua esperienza e 
professionalità, potesse 
fornire spiegazioni in tal 
senso unicamente per 
una migliore informazio-
ne doverosamente pre-
gna di verità. Infine, per 
concludere, diamo uno 
sguardo al derby Bene-
vento – Casertana in 
programma lunedì ossia 
una partita molto impor-
tante per i colori rossoblù 
che arriva subito dopo la 
bruciante sconfitta con 
il Messina ed anche 
perché è ancora vivo, in 
ognuno di noi, il ricordo 
della debacle avvenuta 
il 13 marzo del 2016, 
allorquando i falchetti, 
anche all’epoca in corsa 
per la serie B, uscirono 
“stranamente” sconfitti 
dal “Vigorito” con un pas-
sivo mortificante di 6-0. 
E’ scontato che l’attuale 
Casertana, malgrado 
sarà priva del bomber 
Adriano Montalto e 
del caloroso sostegno 
dei suoi inguaribili tifosi, 
ai quali è stata inibita la 
trasferta in terra sannita, 
non ha l’obbligo di do-
ver scendere in campo 
con la voglia di rivincita 
ad ogni costo, ma, quel-
lo che tutti chiediamo ai 
nostri beniamini, è di tor-
nare a giocare come loro 
ben sanno, con la neces-

saria aggressività ago-
nistica, producendo con 
determinazione ed atten-
zione, lo stesso fattivo 
gioco che li ha portati ad 
essere la seconda forza 
del campionato. Il Be-
nevento, dal canto suo, 
pur avendo due punti 
in meno in classifica ri-
spetto ai falchetti, resta 
un avversario difficile da 
affrontare, a prescindere 
dagli acquisti fatti in que-
sto mercato di gennaio 
che hanno portato nel 
Sannio anche Ernesto 
Starita, l’attaccante ben 
conosciuto in quanto ex 
rossoblù, con all’attivo 11 
gol e che è stato già av-
versario dei falchetti due 
volte durante questa sta-
gione con la maglia del 
Monopoli, realizzando 
il gol del pareggio (1-1) 
nella gara di andata di-
sputata al “Pinto”. Insom-
ma, la scorsa giornata 
che praticamente si era 
presentata a guisa di un 
crocevia con il ruolo, già 
apparecchiato per la Ca-
sertana, di ostica e ag-
guerrita alternativa alla 
“titubante” e “più lenta” 
capolista Juve Stabia, è 
stata contrassegnata, in-
vece, dall’imprevisto ed 
imprevedibile passaggio 
a vuoto da tutti gli intorpi-
diti uomini di mister Can-
gelosi il quale, espressa-
mente, non ne ha salvato 
nessuno dalle responsa-
bilità della sconfitta con-
tro il Messina. E proprio 
perché, come abbon-
dantemente mostratici 
fin qui, i nostri beneamati 
falchetti sono dotati di un 
DNA da corazzati guer-
rieri adusi a soffrire in-
sieme ed a compattarsi, 
sapranno da subito rea-
gire con determinazione 
e riprendere la fuga per 
la vittoria consapevoli 
che “l’avventura è l’av-
ventura” contro qualsia-
si ostacolo da superare. 
Ed il Benevento, per la 
verità, è uno ostacolo 
che equivale “soltanto” al 
classico esame di sbar-
ramento, perciò falchetti 
occhi bene aperti, svegli, 
coperti e cautelati contro 
tutti i rischi da Brividi...io 
la vedo così! 
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IL TURNO
14 GENNAIO 2024

JUVE STABIA  44

CASERTANA  38
AVELLINO 38

PICERNO 38

CROTONE 38

TARANTO 37

BENEVENTO 36

CERIGNOLA 31

SORRENTO 29

POTENZA 29

CATANIA 28

GIUGLIANO 28

LATINA 27

FOGGIA 25

MESSINA 22

TURRIS 20

MONOPOLI 19

FRANCAVILLA 17

MONTEROSI 14

BRINDISI 14

Classifica
Brindisi-Cerignola

Foggia-Avellino

Picerno-Catania

Juvestabia-Giugliano

Latina-Monterosi

Monopoli-Potenza

Messina-Taranto

Sorrento-Turris

Crotone-Francavilla

Benevento-CASERTANA

Dopo l’i-
n a t t e s a 
sconfitta 
casa l in -
ga con il 
Messina, 
la Caser-
tana è 

ritornata ad allenarsi in 
vista del derby di Lunedi 
allo Stadio Viugorito di 
Benevento.
Questa settimana, abbia-
mo intervistato il Ds Degli 
Esposti.
Una sconfitta inaspettata, 
come possiamo analizza-

re questa battuta d’arre-
sto?

Siamo sicuramen-
te rammaricati per 
questa sconfitta. Si-
curamente tutti siamo 
concordi nel dire che 
la squadra non ha fat-
to bene sotto tutti gli 
aspetti di una partita 
di calcio. Accettiamo 
quello che è stato il 
risultato del terreno 
di gioco e proseguia-
mo il nostro percorso. 
Dispiace perché ve-
nivamo da una serie 

di risultati positivi. Ci 
siamo rimboccati le 
maniche e lavorato in 
settimana per questa 
partita che ci aspetta 
con il Benevento che è 
molto importante.

Vivendo a stretto con-
tatto con la squadra hai 
avuto l’impressione che la 
squadra sia riuscita a re-
settare questa sconfitta?

Assolutamente si. 
Certo subito dopo la 
sconfitta tutti erano 
dispiaciuti di quanto 
fatto, ma in settima-
na ho visto i calciatori 
concentrati sul prossi-
mo incontro. D’altron-
de abbiamo un gruppo 
esperto che sa come si 
affrontano determinati 
momenti.

Montalto ha lanciato 
un messaggio di scuse a 
tutti. In società come è 
stato recepito questo?

Come un segnale di 
maturità, di esperien-
za che è la conseguen-
za dell’assunzione 
delle responsabilità, 
anche se non c’era bi-
sogno, perchè conosco 
il valore di Montalto e 
conosco anche il suo 
valore morale come 
uomo. Lui e i compagni 
di squadra sono i primi 
rammaricati per que-
sta sconfitta ma ripe-
to, non bisogna farne 
un dramma, certo que-
sto stop non era pre-
ventivabile, ma come 
ha detto più volte il 
mister, pensiamo gara 
dopo gara. La partita di 
domenica voglio consi-
derarla una giornata 
no, perché tutti han-
no giocato al di sotto 
delle loro possibilità e 
dei loro standard abi-
tuali. Non cerco alibi, 
ma il giocare a porte 
chiuse non ci aiuta si-
curamente. Adesso c’è 
questa grande sfida, 
carica di motivazioni 
e bisogna riscattarci 
subito con una grande 
prestazione.

Perché secondo te, 
tutti gli addetti ai lavori 
sono concordi nel dire che 

il girone di ritorno è diver-
so da quello di andata?

Sono daccordo, 
perché il mercato por-
ta ad equilibri diversi 
in campionato con il 
rafforzamento delle 
rose. Si inizia a ragio-
nare in modo diverso 
e la classifica inizia 
a frammentarsi. Le 
squadre che inseguo-
no trovano stimoli di-
versi e chi è avanti in 
classifica sa che deve 
lottare molto di più 
per riuscire a conser-
vare la posizione con-
quistata. Aumenta la 
qualità e così il coeffi-
ciente di difficoltà del-
le partite.

Secondo te, quali 
sono le formazioni che si 
sono, fino ad adesso, rin-
forzate di più?

Sicuramente tut-
te quelle formazioni 
che sono partite con i 
favori del pronostico. 
Avellino, Benevento, 
Catania per il blasone 
che hanno, per forza 
economica, sono quel-
le che hanno investito 
di più e continuano a 
farlo e di conseguenza 
hanno l’ambizione di 
poter primeggiare in 
campionato.

La Casertana ha ope-
rato sul mercato con tre 
rinforzi e qualche giova-
ne è stato mandato a fare 
esperienza in altri cam-
pionati. Finito il mercato 
dei rossoblù.

Io sin dal primo 
giorno che sono ar-
rivato a Caserta, ho 
sempre visto il pre-
sidente che alla pos-
sibilità di poter fare 
qualcosa per aumen-
tare la qualità del 
gruppo, non si è mai 
tirato indietro. E’ac-
caduto lo scorso anno 
e quest’anno stiamo 
cercando di compen-
sare quelle che sono le 
nostre esigenze, ave-
vamo bisogno di un 
difensore centrale, di 
uno centrocampista di 
qualità e di un terzino, 
e questo con Proietti, 
Deli e Nicoletti è stato 
fatto. Vogliamo prima 
di muoverci, valutare 
bene tutte le condizio-
ni, sia economiche che 
tecniche. Poi  vediamo 
cosa succede negli ul-
timi giorni di mercato 
che riservano sempre 
delle sorprese.

Sia il presidente che 
Cangelosi, intervistati 
qualche settimana fa, 
hanno dichiarato che si 
aspettano di fare più pun-
ti dell’andata. Dopo due 
gare del girone di ritorno, 
un punto in più è stato 
conquistato. Quanti punti 

pensi di poter conquistare 
lunedì contro il Beneven-
to?

Non sono uno che 
ama fare proclami, ma 
posso dire che questa 
Casertana è in grado 
di giocarsela contro 
tutti. Noi dobbiamo 
solo pensare a lavo-
rare in settimana per 
prepararci alla sfida 
successiva, domenica 
dopo domenica e così 
dovra essere sempre 
fino alla fine del cam-
pionato. Abbiamo la 
forza, la determinazio-
ne e la volontà di farlo, 
logicamente non po-
tremmo vincerle tutte, 
ma noi come società, 
come mentalità dell’al-
lenatore, come socie-
tà, dobbiamo avere la 
forza di poter andare 
su qualsiasi campo a 
giocarci la partita. Ce 
lo impone il blasone, 
la piazza, la qualità 
della rosa, per questo 
motivo andremo a Be-
nevento per ottenere 
il massimo risultato 
possibile. Cosa che fa-
remo anche dopo con 

Latina e Potenza, ab-
biamo la rosa che può 
primeggiare.

La mancanza dei tifo-
si sugli spalti, toglie una 
parte importante allo 
spettacolo del calcio.

Questa è una storia 
dove ne usciamo tutti 
sconfitti, eravamo sta-
ti bravi a ricostruire il 
rapporto con la nostra 
tifoseria, speriamo che 
questo stop ai tifosi 
finisca con la gara di 
lunedì, perché come 
detto altre volte, per 
costruire grandi im-
prese bisogna avere 
unità d’intenti da par-
te di tutti. Prioritario 
è quello che fa lo staff 
tecnico con i calciato-
ri, ma noi volevamo 
riconquistare i nostri 
tifosi e ci eravamo riu-
sciti attraverso i risul-
tati e le prestazioni. I 
tifosi servono alla Ca-
sertana e spero possa-
no ritornare presto a 
sostenerci dagli spalti.

Enzo Di Nuzzo

Manuel Nicoletti 
è della Casertana

La Casertana FC si è assicurata le prestazioni sportive 
del calciatore Manuel Nicoletti che arriva in rossoblu 
dall’FC Crotone a titolo temporaneo.
Terzino sinistro classe 1998, cresciuto nel settore 
giovanile del Crotone, con la maglia dei pitagorici ha 
esordito in serie B nel novembre del 2014. Dal 2017 al 
2020 ha indossato la maglia del Catanzaro collezionando 
79 presenze. Monopoli, Foggia e Reggiana le altre 
esperienze che arricchiscono il bagaglio del difensore.
“Sono molto contento di questa opportunità – commenta 
Nicoletti – Ho seguito tante partite della Casertana, 
tra le squadre capaci di mostrare il migliore calcio in 
questa prima parte di stagione. So di entrare a far 
parte di un gruppo molto importante, anche perché con 
molti calciatori rossoblu ho già giocato in passato. Sono 
pronto e ho voglia di dare il mio contributo. Questo è un 
girone molto equilibrato, nelle cui prime sette posizioni 
nulla è ancora definito. Verrà fuori la squadra che sarà 
capace di garantire maggiore continuità”.

Per il Ds Degli Esposti solo un incidente di percorso la sconfitta contro il Messina

NESSUN DRAMMA
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VIALE CARLO III CAPODRISE (CE)
(difronte Concessionaria BMW)
Tel. 0823 82 5622

MOZZARELLA DI BUFALA - MOZZARELLA - FIOR DI LATTE - RICOTTA CACIOCAVALLI - SCAMORZA - AFFUMICATI, 
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Semifinale: Steel Bucks 
Caserta vs Vespe Taranto

Sono le Vespe Taranto 
i prossimi avversari dei 
casertani nella semifina-
le del Campionato CSI 7 
League 23/24. Domenica 
21 gennaio alle ore 15 sul 
Campo Sportivo del Quar-
tiere Vanvitelli di Caserta 
ci sarà la gara che permet-
terà alla squadra vincente 
di approdare alla finale del 
4 febbraio a Firenze valida 
per il titolo nazionale.
I pugliesi sono una vec-
chia conoscenza del team 
casertano in quanto in re-
gular season si sono già 
incontrati due volte con 
due vittorie degli Steel 
Bucks ma sempre con par-
tite combattute e incerte 
fino al fischio finale, l’ulti-
ma vittoria dei casertani 
è arrivata a pochi secondi 
dalla fine.
Lo staff tecnico e i gioca-
tori sono consapevoli che 
questa partita è da affron-

tare col massimo impegno 
e massima concentrazio-
ne in quanto la posta in 
gioco è elevatissima. Gli 
allenamenti si sono svolti 
con l’organico al completo 
e sia in attacco che in dife-
sa si è cercato di provare 
tutti quegli schemi che 
hanno portato al record di 
4 partite e 4 vittorie.
Buone notizie arrivano dal 
presidente Prodomo che 
in settimana ha raggiunto 
un accordo di sponsorizza-
zione con il Dott. Giovanni 
Canzano, Commercialista 

e Revisore Contabile per il 
2024. Altre trattative sono 
in corso per assicurare 
all’associazione un futuro 
tranquillo che possa per-
mettere di portare avanti i 
programmi sportivi.
Ricordiamo l’appunta-
mento con i tifosi che la 
semifinale Steel Bucks – 
Vespe si giocherà dome-
nica 21 Gennaio alle ore 
15 sul Campo Sportivo 
del Quartiere Vanvitelli di 
Caserta con ingresso gra-
tuito.  

MASSARO
Si avvicina il derby di se-
rie C tra Benevento e 
Casertana in program-
ma lunedì alle ore 20:45 
allo stadio “Vigorito”. 
Uno dei tanti doppi ex è 
Mario Massaro che ci ha 
rilasciato alcune dichia-
razioni in vista della gara
Sei stato uno che dal-
la Casertana poi an-
dasti a Benevento, i 
ricordi di quell’epoca
“Ho ricordi piacevoli sia 
di Caserta che di Bene-
vento avendo vinto un 
campionato. Anche se a 
Caserta l’anno dopo ci fu 
una amara retrocessio-
ne. Io sono dell’idea che 
gli attori principali sono 
sempre i calciatori però 
si creò una situazione 
a livello societario che 

Lunedì il derby al Vigorito tra Benevento e Casertana. Parlano i “doppi ex”

Massaro: Meritano entrambe la Serie B
Rajcic: Gli anni più belli con i rossoblù

non ci diede una mano 
e non ci mise nelle con-
dizioni di esprimerci al 
meglio. A Benevento fu 
un’esperienza positiva, 
riuscimmo ad ottenere la 
promozione in C1 e l’an-
no dopo ci salvammo al 
cospetto di un girone di 
ferro con Palermo, Ca-
tania e altre blasonate. 
Sono state due parentesi 
positive della mia carrie-
ra”.
Casertana seconda da 
ripescata, come giudi-
chi questa stagione ?
“Prima del match di an-
data mi sbilanci dicendo 
che la Casertana avreb-
be fatto un campionato 
di vertice e quindi sono 
stato un buon profeta. Al 
di là della sconfitta con-
tro il Messina è un cam-
pionato per adesso ec-
cellente. Se togliamo la 
Juve Stabia stanno tutte 
lì ma non è detto”.
Il Benevento ?
“Dopo l’ultima sconfitta 
del Benevento evidenziai 
come il cambio del tec-
nico poteva cambiare le 
sorti della stagione.   La 
rosa del Benevento non 
era possibile che su sei 
partite i punti raccolti 
fossero stati pochi. Con 
Auteri molti amici di Be-

nevento hanno storto il 
naso ma a mio avviso 
per la categoria è il top 
ma per adesso due parti-
te due vittorie quindi per 
me è una garanzia”.
Che partita ti aspet-
ti lunedì al Vigorito? 
“Rispetto all’andata 
dove i favori del prono-
stico erano tutti a favore 
del Benevento. In questo 
caso, passati dei mesi, io 
penso che sia una parti-
ta aperta a tutti i risulta-
ti. La Casertana ha dimo-
strato che fuori casa non 
ha paura di nessuno. E’ 
anche vero che il Bene-
vento ha un allenatore 
importante. Vedendo i 
valori delle squadre non 
so chi è avanti ma cre-
do che sia sullo stesso 
livello sia mentale che di 
rosa. Entrambe possono 
giocarsela per la B”. 

salto di categoria. Abbia-
mo sentito uno dei tanti 
ex di turno Ivan Rajcic 
centrocampista che ha 
disputato due anni al Be-
nevento e ben quattro alla 
Casertana.
Che partita sarà ?
“E’ sicuramente una par-
tita particolare perché il 
Benevento ha una squa-
dra importante. Nono-
stante le difficoltà penso 
che hanno l’entusiasmo 
e hanno assimilato il me-
todo di  lavoro di Auteri. RAJCIC

Lunedì al ‘Vigorito’ la 
Casertana farà visita al 
Benevento. I falchet-
ti reduci dalla sconfitta 
contro il Messina prove-
ranno a riscattarsi in casa 
delle streghe che dopo gli 
ultimi acquisti di mercato 
credono fortemente nel 

Stanno andando a mille 
in maniera positiva, sono 
belli carichi. La sconfitta 
col Messina non cam-
bierà i piani della Caser-
tana che resta una delle 
più forti del girone. Sarà 
un bel derby, quasi uno 
spareggio per il secondo 
posto in ottica promozio-
ne”.
Hai giocato sia a Be-
nevento che a Ca-
serta, che ambiente 
troveranno i falchetti 
al Vigorito visto che 
è uno spareggio per 
il secondo posto ? 
“Tutte e due le squadre 
puntano alla vittoria. Au-
teri ha portato entusia-
smo e risultati. Sarà un 
ambiente tutto a favore 
del Benevento. Dispiace 
che non ci sarà il segui-
to di Caserta. Il bello del 
calcio è anche quello. 
Delle volte si ha paura e 
si esagera, è un peccato 
per i tifosi”. 

Una lotta per la serie 
B tutta campana con 
Juve Stabia, Avelli-
no, Casertana, Be-
nevento oppure pos-
sono inserirsi anche 
Crotone e Taranto ? 
“Penso che tra le prime 
quattro arrivano le cam-
pane. Il Crotone è una 
squadra importante ma 
è l’annata delle campa-
ne. Non so chi ma sicura-
mente una delle quattro 
salirà in B”.
Dove vorresti gio-
care questo derby 
con il Benevento o 
con la Casertana? 
“Oddio che domanda 
(ride). Per me gli ultimi 
anni quelli più belli sono 
stati a Caserta, nono-
stante sono stato amato 
a Benevento e sono stati 
due anni belli anche se 
non ci sono state vitto-
rie. Diciamo che farei un 
tempo con la Casertana 
e uno con il Benevento”. 

Via Acquaviva - Caserta - Tel. 347 5990748

PANE CASERECCIO
A LIEVITAZIONE NATURALE

il tuo pane quotidiano

�sco�sco



5520 GENNAIO 2024
40° ANNO N. 3

Per info:3505273516
VIA ALCIDE DE GASPERI 34 SAN NICOLA LA STRADA (CE)

   
MOULIEN CLUB

Lezioni di liscio, Balli di gruppo e Tango argentino. 
Feste private e cene spettacolo. 

Il sabato sera Gran Galà di balli di gruppo e liscio

Domenica sera  balli caraibici.

Grandi novità per Radio 
Caserta Tv nel mese 
di gennaio. Martedì 16 
gennaio alle 18.30 è 
andata in onda la prima 
puntata di ‘Donne Az-
zurre’, il format televi-
sivo ideato dall’editore 
Enzo Di Nuzzo per par-
lare del Napoli e della 
serie A, tutto rigorosa-
mente in rosa. In studio 

Un successo “rosa”
per le tifose del Napoli

Il Napoli 
vola in 
finale di 
S u p e r -
c o p p a 
italiana: 
A Riad, 

in Arabia Saudita, gli 
Azzurri hanno battuto 
per 3-0 la Fiorentina, 
con il gol di Simeone e 
la doppietta nel finale 
di Zerbin. 
Il Napoli passa in van-
taggio al minuto 23: 
Juan Jesus serve in pro-
fondità Simeone che 
batte Terracciano. Pochi 
minuti dopo la Fiorenti-
na segna con Beltran 
ma il gol viene annul-
lato per un precedente 
fuorigioco di Bonaven-
tura, che aveva fornito 
l’assist al compagno. 
Al 43’ Ikoné, entra in 
area e punta Mario Rui 

che lo sgambetta: ri-
gore per i Viola ma lo 
stesso Ikoné calcia alto 
sopra la traversa. Nella 
ripresa la Fiorentina ci 
prova, ma sono i par-
tenopei a raddoppiare 
con Zerbin che su azio-
ne d’angolo si fa trova-
re pronto sul secondo 
palo e segna. Nell’oc-
casione sbatte anche 
sul palo ma continua a 
restare in campo e, un 
minuto dopo,  trova la 
doppietta personale. La 
finale si disputa lunedì 
22 gennaio alle ore 20, 
e assegnerà il trofeo.
Sabato scorso, invece, 
nel derby contro la Sa-
lernitana, accoglienza 
fredda del pubblico del 
Maradona, ma senza 
la contestazione che 
qualcuno aveva pre-
visto. Inizio contratto 

Gli Azzurri vincono il derby con la Salernitana con un gol di Rrahmani nel recupero

Napoli in finale di Supercoppa italiana
Sassuolo-Napoli sarà recuperata il 28 febbraio 

da parte di entrambe 
le squadre con erro-
ri che si susseguono a 
centrocampo. Il Napoli 
prova a fare la partita 
ma la Salernitana chiu-
de bene tutti gli spazi. 
Il Napoli non riesce ad 
imprimere ritmo alla 
gara e diventano pre-
vedibili anche i passag-
gi più semplici. 
Il primo tiro in porta del 
Napoli arriva al 27′ con 
Gaetano che calcia alto 
sulla traversa. Un minu-
to più tardi arriva il van-
taggio della Salernitana 
con un gran tiro a giro 
da fuori area di Candre-
va, per i campioni d’Ita-
lia è notte fonda. Al 32′ 
doppia occasione per 
Simeone che si fa fer-
mare dal fuorigioco e 
da Ochoa. Al 35′ da ot-
tima posizione Politano 

spara un tiraccio lonta-
nissimo dalla porta av-
versaria. Al 40′ ci prova 
ancora Gaetano dalla 
distanza, ma il tiro è 
diretto in Curva. Al 46′ 
il VAR manda l’arbitro 
al monitor ed è calcio 
di rigore per gli azzurri. 
Politano implacabile fa 
1 a 1. 
Il Napoli inizia la ripresa 
attaccando. Al minuto 
47’ è Cajuste di testa a 
sfiorare il gol su azione 
da calcio d’angolo. An-
cora Cajuste un minuto 
più tardi dopo una bella 
azione di Kvaratskhe-
lia, tiro di poco a lato. 

Esce Gaetano, al suo 
posto Raspadori. Final-
mente Kvaratskhelia 
è libero di svariare sul 
fronte offensivo. L’ar-
rembaggio dei padroni 
di casa dura poco e la 
partita ritorna sopori-
fera. Al 71′ tiro forte e 
centrale di Kvaratskhe-
lia bloccato da Ochoa. 
Sul ribaltamento di 
gioco è la Salernitana 
a rendersi pericolosa, 
bravo Gollini in uscita 
bassa.  Ad un quarto 
d’ora dalla fine si in-
fortuna Cajuste, pro-
babilmente il migliore 
dei suoi, al suo posto 

entra Demme. Il Napo-
li imbastisce una serie 
di lunghe azioni  senza 
mai essere pericoloso. 
All’82’ una vera e pro-
pria magia del solito 
Kvaratskhelia finisce a 
lato di pochissimo dopo 
una deviazione di Lo-
vato. Continua la con-
fusione in campo per i 
padroni di casa che più 
passa il tempo più sono 
nervosi. Al minuto 93’ 
clamorosa doppia oc-
casione per gli azzurri 
prima con Kvaratskhe-
lia e subito dopo con 
Raspadori, Ochoa salva 
tutto. Al 95′ da calcio 
da fermo per i padroni 
di casa tutta la squadra 
è in area avversaria, la 
zampata vincente è di 
Rrahmani. Al 101′ Mari-
nelli fischia la fine. Vit-
toria importantissima 
per gli uomini di Maz-
zarri.
Nel fine settimana si 
gioca la 21ª giornata 
del campionato di serie 
A. La partita Sassuolo 
– Napoli sarà giocata 
il 28 febbraio a causa 
degli impegni in Super-
coppa italiana.

Antonio Miele 

le conduttrici Mariapaola 
Trombetta e Mariateresa 
Di Nuzzo insieme all’o-
pinionista Alessia Barti-
romo. Spazio all’analisi 
di Napoli-Salernitana 
che ha visto il ritorno 
alla vittoria degli azzur-
ri dopo il ritiro imposto 
dalla società a seguito 
del crollo a Torino con-
tro i granata, alla vigilia 

della Supercoppa e con 
tante indiscrezioni di 
mercato. Il tutto condito 
da schermate, filmati e 
ospiti di calibro naziona-
le e internazionale. Ad 
allietare gli ospiti in stu-
dio e collegati da casa 
la bravissima cantante 
Miriam Dea che ha inter-
pretato live il suo singolo 
“Me voglio annammurà” 
presentando nel finale 
anche il suo tormentone 
“Single”. In collegamen-
to la bravissima cantan-
te e interprete napoleta-
na Monica Sarnelli per 
commentare il momen-
to azzurro, annunciando 
in esclusiva i suoi nuovi 
progetti. Appuntamento 
quindi a giovedì prossi-
mo su radiocasertatv.it 
e sulla pagina facebook 
per la seconda puntata 
di ‘Donne Azzurre’ con 
numerosi ospiti e sorpre-
se!
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Dettagli offerta promozionale valida fino al 31.01.20241

1Annuncio pubblicitario con finalità promozionale. KIA XCEED 1.O T-Gdi 117hp MT GPL Business al Prezzo Promo a partire da € 25.550 anziché da € 28.000 (Prezzo di listino), grazie al contributo KIA e delle Concessionarie aderenti all’iniziativa di € 2.450 - a fronte 
di permuta o rottamazione di un veicolo di proprietà del Cliente da almeno 3 mesi. Oppure (esempio rappresentativo con finanziamento): Prezzo promo da € 24.550 (oltre oneri finanziari) anziché da € 28.000 (Prezzo di listino), grazie al “Financial Bonus” di € 
1.000 (previsto solo a fronte della sottoscrizione di un finanziamento KIA Finance) e ai contributi di KIA e delle Concessionarie aderenti all’iniziativa sopra riportati. Ulteriore riduzione fino ad € 2.000 grazie al contributo statale di cui al DPCM 6 Aprile 2022 (GU 
n.113 del 16-05-2022) previsto per l’acquisto di autovetture parametrato alle emissioni di CO2 WLTP. Verificare sempre sui siti ufficiali delle autorità competenti la disponibilità dei fondi e il possesso dei requisiti per accedervi. Prezzo promo finale da € 22.550 (oltre 
oneri finanziari) chiavi in mano, IVA e messa su strada incluse, I.P.T. e contributo Pneumatici Fuori Uso (PFU) ex D.M. n. 82/2011 esclusi. Offerta valida nelle Concessionarie aderenti all’iniziativa per i contratti dal 01.01.2024 al 31.01.2024, non cumulabile con altre 
iniziative in corso. Anticipo € 3.370; importo totale del credito € 19.180, da restituire in 35 rate mensili ognuna di € 179 ed un Valore Futuro Garantito pari alla maxi-rata finale di € 15.400; importo totale dovuto dal consumatore € 21.843,06. TAN 3,97% (tasso 
fisso) – TAEG 5,29% (tasso fisso). Spese comprese nel costo totale del credito: interessi € 2.070,72, istruttoria € 399, incasso rata € 3,90 cad. a mezzo SDD, produzione e invio lettera conferma contratto € 1; comunicazione periodica annuale € 1 cad.; imposta 
sostitutiva: € 48,95 –45.000 km inclusi; eccedenza chilometrica di 0,10 €/km. Condizioni contrattuali ed economiche nelle “Informazioni europee di base sul credito ai consumatori” presso i concessionari e sul sito www.hyundaicapitalitaly.com/area-trasparenza. 
Salvo approvazione di Hyundai Capital Bank Europe. 
Si evidenzia, ai sensi del Decreto Legislativo n. 26/2023, attuativo della Direttiva (UE) 2019/2161 del Parlamento europeo e del Consiglio del 27 novembre 2019, che l’ultimo prezzo promozionale del suddetto bene, nei 30 giorni precedenti all’inizio del presente 
annuncio pubblicitario era di €25.550 a fronte della sottoscrizione di un finanziamento Kia Finance, fermo restando il prezzo di listino di € 30.000, meno 1.000€ grazie allo sconto dedicato previsto solo a fronte della sottoscrizione di un finanziamento Kia Finance, 
meno 2.450€ a fronte di permuta o rottamazione e meno 1000€ grazie alla promozione Winter campaign.
Consumo combinato ciclo WLTP (lx100km): XCeed da 5,0 a 8,1. Emissioni CO2 ciclo WLTP (g/km) XCeed da 122,0 a 145,5. L’immagine è inserita a titolo indicativo di riferimento.

Kia Xceed tua in 35 rate da 179 euro1. Prezzo 22.550 euro valido a fronte della sottoscrizione 
del finanziamento Scelta Kia Special. Anticipo 3.370 euro – Valore Futuro Garantito 15.400 euro 
Importo totale dovuto dal consumatore 21.843,06 euro comprensivo di oneri e accessori. 
TAN 3,97% (tasso fisso) – TAEG 5,29% (tasso fisso).

A gennaio Kia abbatte i tassi 
sulla Gamma Crossover.
Inizia il nuovo anno all’insegna 
dell’ispirazione con Kia XCeed. 
Vieni a scoprirla in Concessionaria.

CCaattoonnee  AAuuttoommoottiivvee  GGrroouupp  
Viale Carlo III, 245 
San Nicola la Strada 81020 
Tel. 0823 16 56 181
www.kia.com/catone

INIZIO E 
FINE. È il 
4 maggio 
2021, un 
comunica-
to stampa 
i m p a z -
za tra le 

agenzie di stampa e in-
fuoca non solo la Capitale 
sponda giallorossa, ma 
anche il calcio italiano in 
generale: José Mourinho 
è il nuovo allenatore del-
la Roma sulla base di un 
accordo triennale a parti-
re dalla stagione 2021/22. 
Martedì 16 gennaio 2024, 
lo Special One viene eso-
nerato. Sulla base degli 
investimenti effettuati 
dalla proprietà in capo a 
The Friedkin Group, non-
ché dalle premesse ini-
ziali e nondimeno dai tra-
guardi prefissati, la fine 
anticipata del matrimonio 
potrebbe risultare quale 
sconfitta su tutti i fron-
ti. La realtà descrive un 
ciclo de facto terminato 
la scorsa estate, un’ago-
nia portata avanti un po’ 
per ragioni di opportunità 
economiche, un po’ per-
ché Mou, oltre ad essere 
uno degli allenatori più 
vincenti della storia del 
calcio, è altresì un ecce-
zionale catalizzatore e 
uomo chiave nelle scelte 
dei calciatori in sede di 
calciomercato. Allenatore 
rockstar, mai banale, il 
migliore nella comunica-
zione, tale da sovrastare 

chiunque si trovasse sotto 
tiro, il tecnico portoghe-
se è stato l’uomo che ha 
permesso a una piazza 
intera di tornare a gioie, 
sognare, emozionarsi e 
scatenare in ogni forma e 
sostanza una commende-
vole passione. Purtroppo 
non è tutt’oro ciò che luc-
cica: alla bellezza strava-
gante di un personaggio 
unico nel mondo del cal-
cio, fanno da contraltare 
un’incredibile bruttezza 
di gioco proposta in cam-
po dalla propria squadra, 
l’obiettivo quarto posto 
in campionato mai rag-
giunto e l’impossibilità 
di muoversi come avreb-
be voluto sul mercato. A 
lungo andare, è venuta a 
mancare quella serenità 
che ha generato nemici 
invisibili, utili come alibi 
ai suoi risultati insoddisfa-
centi.
SPECIAL. Accolto dal-
la tifoseria da autentico 
gladiatore, José Mourinho 
da Setúbal non ha perso 
tempo a diventare l’ido-
lo dei romanisti, i quali 
hanno risposto alla sua 
dedizione e alle sue frasi 
d’amore facendo registra-
re sold out a ripetizione 
all’Olimpico, prendendo le 
sue difese finanche nelle 
situazioni in cui lo stesso 
portoghese era obietti-
vamente nella parte del 
torto. Con la sua gestio-
ne, tuttavia, la Roma può 
pregiarsi della Conference 

League, primo titolo Con-
tinentale della storia – ad 
esclusione della Coppa 
delle Fiere non riconosciu-
ta dalla UEFA – conquista-
to nel maggio 2022 a Ti-
rana contro il Feyenoord. 
Ed è arrivata a sfiorare la 
Europa League solamente 
un anno dopo in quell’as-
surda finale di Budapest, 
dove il Siviglia si è impo-
sto ai rigori al termine di 
una battaglia infernale e 
infinita. Inoltre, dettaglio 
non da poco, lo Special 
One ha lanciato e valoriz-
zato molti giovani del vi-
vaio che sono diventati ti-
tolari (Zalewski e Bove su 
tutti) o hanno permesso di 
generare plusvalenza (Ta-
hirovic, Afena-Gyan).
MENO SPECIAL. Mou-
rinho è stato più di un 
faro alla corte gialloros-
sa, forse anche troppo, 
ma è stato chiamato suo 
malgrado a coprire i vuoti 
all’interno di un organi-
gramma che non ha mai 
realmente digerito, gene-
rando a sua volta contrad-
dizioni. L’ha fatto però 
alla sua maniera, rima-
nendo sé stesso conscio 
di contare su una piazza 
intera come incrollabile 
alleata. Una componente 
fondamentale che non ha 
tuttavia garantito l’arrivo 
dei risultati, di fatto l’uo-
mo del triplete nerazzurro 
ha sempre mancato l’o-
biettivo principale impo-
sto dalla società – la qua-

lificazione in Champions 
League – e quando la 
situazione è diventata in-
sostenibile, ha cominciato 
a vedere nemici ovunque, 
fino a crearseli ad hoc per 
dare un senso al trend 
negativo della squadra. 
Mourinho è stato costan-
temente alla ricerca di 
nemici da combattere, 
fuori e dentro il club gial-
lorosso, fino ad arrivare a 
un alzamento eccessivo 
dei toni e al manifestar-
si di un nervosismo che 
oltrepassava il limite per 
mezzo dei suoi soldati in 
campo. Quest’ultima fase 
comunicativa, il gioco ine-
sistente e gli sconcertanti 
risultati dell’ultimo mese, 
ha portato i Friedkin alla 
decisione impopolare, ma 
intelligente. Mou lascia 
così Trigoria: la settimana 
scorsa si era detto pronto 
a restare a lungo e voglio-
so di prolungare il contrat-
to.
CAPITAN FUTURO. L’a-
veva ardentemente desi-
derato, il sogno è diven-
tato realtà. Del resto, la 
società giallorossa dove-
va in modo netto e neces-
sario ricorrere a una scel-
ta intelligente. Daniele De 
Rossi ha coronato ciò che 
aveva rincorso da sem-
pre, quasi risulta strano 
che la chiamata sia arri-
vata già a 40 anni e con le 
scarpe al chiodo appese 
pressoché da poco tempo. 
Il nuovo allenatore della 

Roma ha diretto il primo 
allenamento a Trigoria nel 
pomeriggio di martedì, ha 
firmato un contratto fino 
al 30 giugno 2024, con-
sapevole del suo ruolo di 
traghettatore e chissà se 
l’accordo possa subire 
delle modifiche con un 
prolungamento, un pro-
getto attorno a colui che 
da calciatore ha legato la 
sua carriera al club capi-
tolino. Capitan Futuro por-
ta calma nell’ambiente, 
getta acqua sul fuoco e 
consentirà alla società di 
tamponare una situazione 
divenuta complicata ne-
gli ultimi mesi. Dalla sua, 
oltre a conoscere a me-
nadito la realtà in cui si è 
cimentato con smisurato 
entusiasmo, il nativo di 
Ostia non avrà particolari 
obiettivi da raggiungere, 
se non quello di garantire 
serenità e fare bella figu-
ra in Europa League. Pur 
stravolti e confusi dalle 
decisioni della famiglia 
Friedkin, i tifosi l’adorano 
e da essi è considerato 
più di un idolo. Ora comin-
cia la parte più difficile e 
i punti di riferimento non 
giocano a suo favore: la 
precedente esperienza da 
allenatore – la prima una 
volta terminata l’avven-
tura in Nazionale come 
assistente del ct Manci-
ni – lo vede alla Spal con 
un bottino di 3 vittorie, 6 
pareggi e 7 sconfitte. Un 
ruolino di marcia che gli è 

costato l’esonero nel feb-
braio dello scorso anno, 
dopo essere subentrato 
ad ottobre 2022 a Ventu-
rato. Per la cronaca, il club 
ferrarese è poi retrocesso 
in Serie C.
IN CAMPO. Complice la 
Supercoppa Italiana che 
si sta disputando in Ara-
bia Saudita, la ventunesi-
ma giornata di Serie A si 
presenta con sei partite 
in programma in questo 
weekend. L’appuntamen-
to più atteso è oggi alle 18 
con il debutto di Capitan 
Futuro De Rossi da alle-
natore giallorosso contro 
il Verona, mentre in sera-
ta il Milan cercherà punti 
preziosi in chiave Cham-
pions in casa dell’Udine-
se. Il pranzo domenicale 
offre uno scontro salvez-
za interessante al Benito 
Stirpe di Frosinone, dove 
i padroni di casa affronte-
ranno il Cagliari rinvigori-
to dal successo interno ai 
danni del Bologna. Alle 15 
prima assoluta di Nicola 
come allenatore dell’Em-
poli che ospiterà il Monza; 
alle 18 spazio a Salernita-
na-Genoa. Nel posticipo, 
la Juventus si presenterà 
al Via del Mare di Lecce 
per effettuare il momen-
taneo sorpasso sull’Inter 
in classifica. 
Andrea Cardinale

Turno di Serie A condizionato dai rinvii per la Supercoppa, sei partite nel weekend

C’ERAVAMO TANTO AMATI
Mourinho esonerato, croce e delizia la sua esperienza sulla panchina della Roma
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(ORARIO CONTINUATO 8,00-20,30)

SE VUOI RICEVERE IL VOLANTINO VIA WEB  INVIA UN MESSAGGIO WHATSAPP ALLO  0823224079 CON SCRITTO  “OK VOLANTINO”

OFFERTE VALIDE DAL 19 AL 29 GENNAIO
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SCONTI DAL 30% AL 50%

LA SCOMPARSA DI “CICCIOTTO”
San Nicola la strada in lutto
per la perdita di Francesco Leone

Lunedì scorso la co-
munità sannicolese si è 
stretta intorno alla fami-
glia Leone per la scom-
parsa del capostipite 
Francesco, noto a tutti 
come Cicciotto.

Il nomignolo era per 
lui e per tutti un segno 
distintivo, di Francesco 
Leone a San Nicola la 
Strada ce ne sono tanti, 
Cicciotto era solo lui.

Era di una famiglia, 
i Leone, nota e ben radi-
cata nella comunità san-
nicolese, aveva sposato 
la compianta signora 
Filomena Tranquillo, dal 
matrimonio sono nati i 
figli Enzo, Mimmo e  Fi-
lomena che ci ha lasciati 
prematuramente.

In chiesa c’erano i 
figli Enzo e Mimmo con 
le nuore, il genero e tutti 
i nipoti quelli che hanno 
tanto amato il nonno 
Cicciotto. 

Con il matrimonio 
fra Cicciotto e la com-
pianta signora Filomena 
negli anni sessanta, si 
era consolidato ancora 
di più il rapporto fra due 
grandi famiglie ben radi-
cate nella (allora) picco-
la San Nicola la Strada.

Era il periodo in cui 
ci si conosceva tutti, 
dove bastava un “a chi 

appartieni?” o “a chi sei 
figlio” per capire, per 
far aprire un mondo, se 
poi ci mettevi anche il 
nickname di famiglia, 
ovvero il soprannome 
che accompagnava i 
tuoi, il quadro era com-
pleto per il tuo interlo-
cutore che voleva capire 
con chi aveva a che fare. 

Cicciotto è stato un 
marito, un padre ed un 
nonno amorevole. Gran-
de lavoratore, è stato 
uno di quelli che si è ri-
trovato giovane nel do-
poguerra ed ha dovuto 
rimboccarsi le maniche 
per portare avanti la fa-
miglia con dignità, one-
stà ed a testa alta.

Cicciotto è stato un 
esempio per i nipoti che 
lo adoravano e che lui 
amava più di tutto. E’ 
stato un grande esem-
pio anche per i collabo-
ratori delle attività del 
figlio Enzo. 

Esponente di una 
San Nicola che non c’è 
più, si è sempre prodi-
gato per il prossimo per 
aiutare i parenti, gli ami-
ci e quelli che erano in 
difficoltà e che incrocia-
vano la sua strada.

Ha lasciato in quelli 
che lo hanno conosciuto 
e nei familiari in partico-

lare, il suo bagaglio fat-
to di fede, di umiltà, di 
dedizione alla famiglia 
ed al lavoro, di rispetto 
per il prossimo, valori 
che ha testimoniato con 
la sua vita fino all’ulti-
mo giorno, quando at-

torniato dai familiari ha 
ricevuto il sacramento 
dell’estrema unzione, il 
“pass” per la vita eter-
na, per quel Paradiso 
che si è meritato in terra 
per come è vissuto.

ROSA FEOLA 
Una star mondiale 
non solo nella lirica

Rosa Feola affermatissimo soprano, ammirato e 
osannato in tutto il mondo, è stata ospite di Radio 
Caserta Tv.  Accogliendo l’invito del nostro direttore 
Enzo Di Nuzzo ha concesso un’intervista alla nostra 
emittente. 
Al suo fianco il giornalista Lucio Bernardo. 
“Quella con Rosa è stata una chiacchierata, non 
un’intervista. Rosa Feola è un soprano conosciuto 
in tutto il mondo, ha una fama da invidia ma ha 
conservata tutta la sua umiltà e la sua disponibilità 
come solo i grandi sanno fare – il commento di 
Lucio Bernardo - è l’orgoglio della sua città San 
Nicola la Strada dove vive. Gli artisti come lei non 
hanno bisogno di accreditarsi agli occhi degli altri, 
del mondo. Per lei parlano i fatti, la sua bellissima 
voce, i successi ottenuti in tutti i teatri del mondo 
e la grande stima di cui gode nel gotha della lirica 
mondiale”.
Al termine della chiacchierata ripresa dalle 
telecamere del regista Armando Serpe, il direttore 
Di Nuzzo ha omaggiato la star mondiale della lirica 
con un fascio di fiori appositamente confezionati 
dalla signora Anna Biscardi moglie del fioraio Ciro 
Amoruso. Un piccolo omaggio per ringraziare la 
grande artista per la sua disponibilità.
Ad maiora semper Rosa.
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In questo periodo di re-
crudescenza di covid 
e influenza stagionale, 
nell’Azienda Ospedalie-
ra di Rilievo Nazionale e 
di Alta Specializzazione 
“Sant’Anna e San Se-
bastiano” di Caserta sta 
funzionando a pieno re-
gime l’ambulatorio dedi-
cato ai malati oncologici 
e ai pazienti fragili per 
la profilassi anti SARS-
CoV-2, sia con anticorpi 

monoclonali sia vaccina-
le, e la profilassi vacci-
nale anti Virus influenza-
le e anti Herpes Zoster.
L’iniziativa nasce 
nell’ambito di un proget-
to finanziato dalla sezio-
ne casertana “Valentina 
Picazio” dell’AIL, Asso-
ciazione Italiana contro 
le Leucemie, i Linfomi e 
il Mieloma, ed è indiriz-
zata ai pazienti in cura 
nell’AORN di Caserta, af-

ferenti alle Unità opera-
tive di Ematologia a In-
dirizzo Oncologico, On-
cologia Medica, SATTE 
(Servizio per i Trapianta-
ti e i Trapiantandi Epati-
ci), Geriatria, Nefrologia 
e Dialisi, Reumatologia, 
Malattie Infettive e Tro-
picali limitatamente ai 
soggetti affetti da HIV.
All’ambulatorio, con 
sede al quarto piano 
dell’edificio F nei locali 

Recrudescenza di covid e influenza stagionale: nell’AORN “Sant’Anna 
e San Sebastiano” di Caserta terapia di profilassi per malati oncologici e pazienti fragili 

A pieno regime l’ambulatorio istituito 
in collaborazione con l’AIL

del Dipartimento On-
cologico, si accede su 
prescrizione del medico 
ospedaliero dell’Unità 
operativa di riferimento 
del paziente, cui spetta 
il compito di identificare, 
selezionare e informare 
esaustivamente l’uten-
te candidabile alla o alle 
profilassi.
Le attività del progetto 
ambulatoriale sono co-
ordinate, in qualità di 
responsabili, dal diret-
tore del Dipartimento 
Oncologico, Ferdinando 
Frigeri, e dal direttore f. f. 
dell’Uoc di Organizzazio-
ne e Programmazione 
dei Servizi Ospedalieri 
e Sanitari, Alfredo Ma-
tano, i quali evidenziano 
che il progetto risponde 
al principio della presa 
in carico completa e glo-
bale della persona ma-
lata ed è strutturato per 
perseguire contempora-
neamente più obiettivi: 
1) Garantire ai pazienti 
fragili, attraverso le pro-

filassi, la prevenzione 
delle possibili compli-
canze dettate o dai trat-
tamenti terapeutici in 
corso o dalla patologia 
stessa di cui soffrono; 
2) Ridurre, attraverso la 
prevenzione delle com-
plicanze infettive nei 
pazienti vulnerabili, gli 
accessi al Pronto Soccor-
so, con ricaduta positiva 
sulla programmazione 
dei ricoveri ospedalieri 
e sulla gestione dei po-
sti letto; 3) Assicurare 
la profilassi anche ai 
malati oncoematologici 
curati a domicilio dagli 
specialisti dell’Azienda 
Ospedaliera nell’ambito 
del programma di con-
tinuità assistenziale; 4) 
Offrire ai pazienti fragili 
la serenità derivabile dal 
fatto che la prescrizione 
e l’erogazione della pro-
filassi siano affidate alla 
stessa équipe medico-
infermieristica che li ha 
in cura per le loro pato-
logie di base.

“È molto importante 
-dichiara il dott. Frige-
ri- vaccinare i malati di 
cancro contro le malat-
tie prevenibili. Le infe-
zioni, nel loro caso, sono 
sempre in agguato. Si 
tratta di soggetti in cui 
sia il tumore sia le te-
rapie contribuiscono ad 
abbassare le difese im-
munitarie”.
La Direzione Aziendale 
dell’AORN di Caserta, 
nel ringraziare l’AIL per 
la storica collaborazione 
a sostegno dei malati 
oncoematologici, sot-
tolinea che il sodalizio 
sinergico tra il lavoro 
di squadra delle Unità 
operative ospedaliere e 
il contributo delle Asso-
ciazioni di volontariato 
del territorio costituisce 
una formula preziosa 
per mettere in campo 
percorsi sanitari efficaci 
a beneficio della salute 
dei pazienti.

AORN “Sant’Anna e San Sebastiano” di Caserta: 

Vita di una giovane donna salvata 
da un intervento chirurgico 
multidisciplinare di alta complessità

Una giovane donna di 
45 anni, con una mas-
sa tumorale molto in-
vasiva, è stata salvata 
nell’Azienda Ospedalie-
ra di Rilievo Nazionale 
e di Alta Specializza-
zione “Sant’Anna e San 
Sebastiano” di Caserta 
grazie a un intervento 
chirurgico multidiscipli-
nare di alta comples-
sità, che ha coinvolto 
insieme le équipe delle 
Unità operative di Car-
diochirurgia, Urologia, 
Chirurgia Vascolare, 
Cardiologia, Anestesia 
e Rianimazione.
La paziente giunge in 
Pronto Soccorso con 
una storia di tosse per-
sistente.
Da una prima indagi-
ne diagnostica emerge 

un’ingente neoforma-
zione che occupa l’a-
trio destro del cuore. 
Si procede, per l’appro-
fondimento del caso, 
con una tac total body, 
che evidenzia una si-
tuazione più severa: 
la presenza di una 
massa tumorale che 
parte dal rene destro, 
impegna tutto l’asse 
della vena cava infe-
riore e si estende fino 
all’atrio destro. Dalla 
tac si evince, inoltre, 
un’occlusione del ramo 
destro dell’arteria pol-
monare da pregressa 
embolizzazione.
Per l’alto rischio embo-
lico, la giovane donna 
viene immediatamen-
te trasferita nel blocco 
operatorio cardiochi-

rurgico, dove l’équipe 
multidisciplinare, co-
ordinata dai direttori 
dell’Uoc di Cardiochi-
rurgia, Andrea Montal-
to, e dell’Uoc di Urolo-
gia, Ferdinando Fusco, 
pianifica ed esegue il 
delicato e complesso 
intervento: escissione 
della massa tumorale 
e del rene destro, ri-
mozione della neofor-
mazione dall’atrio de-
stro e dalla vena cava, 
rimozione del trombo 
dall’arteria polmonare.
Dopo una breve degen-
za post operatoria nella 
Terapia Intensiva del 
Dipartimento Cardiova-
scolare, la paziente vie-
ne trasferita nel reparto 
di Cardiochirurgia, dove 
è attualmente ricovera-
ta con un decorso rego-
lare e sereno.
La tipologia di interven-
to chirurgico effettuato 
conferma la capacità 
dell’AORN di Caserta di 
assicurare ai malati plu-
ripatologici la migliore 
risposta terapeutica 
possibile con il ricorso 
all’approccio multidisci-
plinare e a procedure 
efficaci e sicure. 
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Piazza Parrocchia, 7
San Nicola la Strada (CE)
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CERIMONIE - ATTUALITÀ
PUBBLICITÀ - VIDEORIPRESE

VIA MILANO
SAN NICOLA
LA STRADA

IL TURNO 21/01/2024Classifica
Valdinievole-Montecatini

Salerno-Paperdì Caserta

Crema-Legnano

L. Livorno-Omegna

Brianza-Piombino

Desio-Fiorenzuola

P. Montecatini-S. Antimo

Piacenza-Cassino

Avellino-P. Livorno

MONTECATINI 28

L. LIVORNO 26

P. LIVORNO 26

G. MONTECATINI 24

BRIANZA 20

PIOMBINO 20

CREMA 20

S. ANTIMO 20

CASSINO 18

OMEGNA 18

LEGNANO 16

FIORENZUOLA 16

AVELLINO 16

PIACENZA 16

DESIO 16

RIETI 12

SALERNO 7

JUVECASERTA 2

Brilla il settore giovanile della Juvecaserta
Sono riprese a pieno ritmo 
i campionati giovanili con 
tutte le squadre della Decò 
Juvecaserta 2021 impegnate 
sui vari campi della Regione 
Campania.  
Al giro di boa del campiona-
to, è rimasta imbattuta ed a 
punteggio pieno la formazione 
partecipante al raggruppamen-
to gold dell’under19. Nell’ultima 
di andata i bianconeri di Ciro 
dell’Imperio si sono imposti sul 
campo della Cestistica Ischia 
per 84-83. Questo il tabellino 
Donaddio 5, Dell’Erba, Merola 
16, Iannotta, Vaccaro 11, 
Pagano 28, Palmiero, Pisapia 
15, Pani, Biccardi 4, Petrella 3, 
Tartaro 2. In precedenza, la for-
mazione casertana si era aggi-
udicato il confronto con l’Acade-
my Parete per 77-32 (Donaddio 
6, Merola 11, Iannotta 2, Ferraro 
2, Vaccaro 4, Pagano 32, 
Mastroianni 1, Palmiero 3, Pani 
1, Biccardi 2, Petrella 5, Tartaro 
8) e, sul campo di Telese, quello 
con la Città dei ragazzi per 96-
34 (Donaddio 19, Merola 15, 
Iannotta 4, Vaccaro, Pagano 

16, Mastroianni 1, Palmiero, 
Pani 1, Biccardi 8, Petrella 14, 
Tartaro 18). Prossimo impegno 
il derby con il Kioko Caserta in 
programma martedì prossimo.
Una vittoria ed una sconfit-
ta, invece, per la formazione 
della Juvecaserta Koinè di S. 
Nicola la Strada che è stata 
superata a Pozzuoli dalla locale 
Silcamitalia per 61-55, mentre 
in casa si è imposta sul Tam 
Tam Castelvolturno per 59 – 
54. Prima di ritorno lunedì al 
PalaIlario con il Napoli Basket 
Academy. 
Nel campionato under17 gold 
passo falso interno per il quin-
tetto di coach Liguori superato 
dal Parete per 54-63. Questo 
il tabellino dei bianconeri: 
Liguoro, Dell’Erba 25, Liguori 2, 
Coppola, Pastore 7, Krajewski 
4, Sassone 3, Celiento 4, Lizzi, 
Pietroluongo 7, Tescione 2. La 
formazione casertana ospiterà 
domenica 21 il quintetto del 
Città dei ragazzi di Telese.
Nel raggruppamento silver il 
quintetto di coach Mezzullo si 
è imposto a Capua sul locale 
quintetto della Fulgor con il 
punteggio di 59-36 (Silenziario 
4, Rivetti 17, Lombardi 1, Di 
Petrillo 3, Pagano, Serino, 
Nastro, Natale 2, Merola 22, 
Capasso, Mennella 6, De 
Tommasi), mentre è uscito 
sconfitto dalla sfida sul cam-
po dello Step Back Caiazzo 

(78 – 44). Questo il tabellino: 
Silenziario, Rivetti 14, Lombardi 
10, De Lucia 6, Russo 3, Di 
Petrillo 2, Pagano, Natale 1, 
Merola 2, Capasso, Mennella 
4, De Tommasi 2. Prossimo 
turno domenica mattina con il 
Caudium Airola al palasport di 
Casagiove.
Nel campionato under15 suc-
cesso del quintetto di coach 
Piantadosi al palaIlario sul 
S.Nicola per 68-43 (Burk 3, 
Caiazzo, Iodice 2, Luise 8, 
Natale, Pani 24, Pietroluongo 
7, Raffaele 2, Romitelli 2, Zona, 
Antonelli 20, Pirone); vittoriosa 
anche l’under14 silver che si è 
imposto sul campo dello Step 
Back Caiazzo con il punteggio 
di 65-44. L’under15 tornerà in 
campo venerdì 19 per ospitare 
il Tam tam Castelvolturno. 
Successo a Caiazzo per la 
formazione under14 con il 
punteggio di 65-44. Alla vittoria 
della Decò hanno contribui-
to Magliulo 2, Romitelli 13, 
Canzano 3, Zagaria 2, Galbiati, 
Fusco 12, Simone, Tescione 
4, D’Addio, Luise 14, Vitale 3, 
Miraglia 12. I giovani bianconeri 
ora torneranno in campo il pros-
simo 26 gennaio per affrontare 
il Lusciano.
Una sconfitta interna per la 
formazione under13 gold con 
il Portici per 44-63 (Liguoro 4, 
Iodice 3, Minichino 5, Genovese 
2, Anniciello 4, Paolino, 

Tescione 5, Meccariello, 
Zampella 7, Tagliafierro 5, 
Parente, Canzano 9) ed una 
vittoria con il Pick and roll 
Pozzuoli per 60-47 (Zampella 
7, Tagliaferro 14, Liguoro, 
Canzano 2, Minichino 4, 
Genovese, Maddaloni, Iodice, 
Paolino, Tescione, Meccariello 
8, Antonelli 20). Nel prossimo 
turno la Decò under13 gold 
sarà ospite domenica 21 della 
Cestistica Ischia. 
Nel campionato under13 prop-
aganda la formazione allenata 
da Mario Vitalone si è impos-
ta in trasferta sulla Drengot 
Aversa per 61-57 (Della con-
trada 6, Rienzo, Orsomando 
5, Napoletano 6, Corsetto 26, 
Cardi 10, Imparato 8, Perica) e 
nella prossima gara ospiterà il 
24 gennaio prossimo l’Albano-
va di Casal di Principe,
Iniziato, infine, il campionato es-
ordienti con i piccolissimi atleti 
bianconeri guidati da Barbara 
Santoro che si sono aggiudi-
cati il confronto con l’Albanova 
per 91-8. Questo il tabellino 
della Decò: Silenziario 4, Keller 
10, Fumante 2, Maddaloni 18, 
Cafarelli 14, Fiorillo 6, Imparato 
2, Delcogliano, Vitelli 14, 
Johnson 16, Cardi 3, Pirone 2. 
Turno di riposo, il prossimo, per 
la Decò che tornerò in campo 
il 31 gennaio per affrontare in 
trasferta la Termotecnica caser-
tana.

I bianconeri 
cercano di 
risollevarsi 
dal fondo 
della classi-
fica. Sedici 
s c o n f i t t e 

consecutive testimoniano 
la crisi profonda di una 
squadra che domenica 
scorsa con il Desio ha fat-
to un altro passo indietro 
dopo le discrete prestazio-
ni precedenti, al di là delle 
sconfitte. Contro i lombar-
di i bianconeri sono calati 
ancora una volta compro-
mettendo il risultato già nel 
primo quarto.
Una difesa troppo pene-
trabile sebbene ci siano 
altre due squadre che 
hanno subito di più, Piom-
bino e proprio Salerno che 
i bianconeri affronteranno 
domani sera in trasfer-
ta alle 18.00 al palasport 
Carmine Longo di Pellez-
zano.
Neanche la legge dei 
grandi numeri, fino a 
questo punto, sta dando 
una mano ai bianconeri 
che proprio non riescono 
a sbloccare la classifica, 
restando ancorati all’uni-
co successo conquistato 
nella seconda giornata al 
PalaJacazzi proprio con 

Salerno.
Fortunatamente, anche la 
squadra allenata da Ger-
man  Sciutto non viaggia 
a ritmi elevati. Reduce da 
tre sconfitte consecutive la 
formazione blaugrana ha 
cinque vittorie all’attivo ma 
soltanto cinque lunghezze 
di vantaggio sui bianconeri 
per via dei tre punti di pe-
nalizzazione.
Indubbiamente una vittoria 
è fondamentale per ridurre 
il divario e alimentare le 
speranze di agganciare la 
zona play-out. 
La posta in palio è sicura-
mente molto alta con un 
grande desiderio di riscat-
to anche per Salerno che 

La Juvecaserta cerca di interrompere la serie negativa Mercoledì il debutto al “Buonarroti” con il Cassino.

Sfida salvezza a Salerno

domenica scorsa ha rime-
diato una severa sconfitta 
sul parquet di Piombino.
Salerno confida sulla 
buona vena di Staselis, 
miglior marcatore di suoi, 
su Kekovic, sulla solidità 
nell’area piccola di Mattia 
Acunzo, figlio dell’ex Juve-
caserta Claudio e l’espe-
rienza del play Spizzichini. 
In cabina di regia anche 
Cucco fa la sua parte.
Sarà un match molto dif-
ficile che i bianconeri do-
vranno affrontare con la 
massima concentrazione.  

La buona notizia è relativa 
al prossimo incontro che 
segna il ritorno a Caserta 
dei bianconeri che affron-
teranno il Cassino nella 
palestra dell’istituto Buo-
narroti. L’impianto ospiterà 
altre due gare casalinghe 
della Juvecaserta, con 
la Fabo Montecatini il 28 
gennaio e con il Fioren-
zuola il 14 febbraio. Poi 
si dovrebbe proseguire al 
PalaPiccolo che è ancora 
in fase di ristrutturazione.
Sicuramente il PalaJacaz-
zi di Aversa non ha porta-

to bene ai bianconeri che 
hanno attraversato il pe-
riodo più negativo per la 
prima squadra, dalla fon-
dazione della società.
Per quanto riguarda il 
match di mercoledì pros-
simo, per via della limitata 
capienza dell’impianto di 

viale Michelangelo,  non 
saranno posti in vendita 
biglietti e l’ingresso sarà 
riservato esclusivamente 
a quanti hanno sottoscritto 
l’abbonamento per la sta-
gione 2023/24

Pino Pasquariello
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Espurghi e Ispezione Fogne con videocamera

Trasporti rifiuti pericolosi e non

Trasport acqua potabile

Nolo Cassoni

Lavoro di Giardinaggio

Trasporto e smaltimento inerti

Bonifica e smaltimento amianto

L’u l t ima 
p a r t i t a 
g i o c a t a 
ad Aversa 
dalla Ju-
vecaser-
ta 2021 

corrisponde all’ennesima 
sconfitta stagionale, risul-
tato a cui tutto l’ambiente 
ha iniziato ad assuefarsi. 
Nonostante l’andamen-
to a dir poco negativo, 
ci sono ancora speran-
ze di agganciare il treno 
dei playout ed evitare la 
retrocessione diretta. Le 
settimane che verranno 
rappresentano un vero e 
proprio spartiacque per 
la compagine bianconera 
che, seppure in condizioni 
logistiche non semplici, 
ritornerà a giocare a Ca-
serta sul nuovo parquet 
della palestra dell’istituto 
Buonarroti. Il primo mo-
mento chiave di questa 
fase di campionato sarà 
la trasferta di domani a 
Salerno in cui la Paperdi, 
con una vittoria, potreb-
be in un colpo solo quasi 
dimezzare i cinque punti 
che la separano dal pe-
nultimo posto. Di questo 
e altro abbiamo parlato 
in settimana con Diego 
Lucas, uno dei migliori in 
campo nell’ultima partita 
giocata.
Contro Desio, al di là 
dell’ennesima sconfitta, 
ti sei tolto belle soddisfa-
zioni a livello individuale. 
Come giudichi il tuo stato 
di forma in questo mo-
mento?

Basket, continua la corsa 
delle campane di massima serie 

Juvecaserta, intervista a Diego Lucas

Decisive le prossime tre gare

La netta vittoria contro 
Pesaro ha permesso alla 
Gevi Napoli di confer-
marsi ancora una volta si 
piani alti della classifica 
di questo campionato di 
Serie A di pallacanestro. 
I ragazzi di coach Milicic 
stanno davvero vivendo 
una stagione al di sopra 
di ogni più rosea aspet-
tativa e la qualificazione 
alle Final 8 di Coppa Italia 
conquistata qualche setti-
mana fa ha messo il sigil-
lo su questa prima parte 
di campionato. I risultati 
hanno riacceso la passio-
ne di tutta la città che sta 
regalando sostegno alla 
squadra e opportunità di 
crescita alla società che 
pare abbastanza solida 
da avviare un progetto 
di ampio respiro. In que-
ste settimane in cui la 
Gevi ha fatto registrare 
presenze al Pala Barbuto 
quasi da record in molti 

hanno iniziato a interro-
garsi sull’adeguatezza 
della struttura che attual-
mente ospita le partite 
interne della compagine 
partenopea. Il presidente 
Grassi e il sindaco Man-
fredi in settimana han-
no apertamente parlato 
della loro intenzione di 
dotare la città di un pa-
lasport più moderno e 
più adatto a una città in 
crescita come Napoli. Na-
turalmente, soprattutto in 
un Paese come il nostro, 
è molto improbabile che 
la Gevi possa spostarsi 
dal Pala Barbuto in tem-
pi brevi e, pertanto, è 
meglio concentrarsi sugli 
obiettivi sportivi più pros-
simi come la conferma 
dell’ottima classifica fino-
ra conquista in campiona-
to e la preparazione delle 
Final 8 di Coppa Italia di 
Torino alle porte. Questo 
weekend la Gevi sarà 

di scena a Brindisi (pal-
la a due ore domani alle 
16:30, diretta TV su DAZN 
ed Eurosport 2) contro 
una Happy Casa reduce 
da un avvio di stagione 
tra i più difficili della sua 
esperienza in massima 
serie. Quella in Puglia non 
è mai una trasferta sem-
plice per nessuno in nes-
sun momento ma è del 
tutto evidente che non 
si possa non dare Napoli 
per netta favorita. Anche 
la Givova Scafati è attesa 
da una trasferta tutt’altro 
che semplice (palla a due 
stasera ore 20:30, diretta 
TV su DAZN ed Eurosport 
2) sul campo di una Pisto-
ia che, a dispetto dei pro-
nostici di inizio stagione 
di molti addetti ai lavori, 
sta stupendo tutti navi-
gando in acque più che 
tranquille in zona playoff.

EMTER

Al momento bene. Più 
fisicamente che men-
talmente. Diciamo 
che nessuno di noi è 
mentalmente al top in 
questo momento, ma 
ci teniamo in forma e 
fisicamente sempre 
preparati. 
A questo punto della sta-
gione per voi sono tutte 
partite fondamentali ma, 
classifica alla mano, è 
innegabile che la partita 
di Salerno possa valere 
qualcosina in più delle al-
tre. Come arrivate a que-
sto scontro diretto?
Queste tre prossime 
partite per noi sono 
importantissime. Ab-
biamo l’opportunità di 
dare veramente una 
svolta a questo cam-
pionato, accompagna-
ti magari da un po’ di 
fortuna. A Salerno in 
primis ci sarà da spu-
tare sangue in campo.
Dopo la trasferta di Saler-
no avrete il turno infraset-
timanale contro Cassino. 

Con il richiamo di prepa-
razione che avete fatto 
durante la pausa natalizia 
vi sentite pronti dal punto 
di vista fisico ad affron-
tare questi due impegni 
così ravvicinati?
Assolutamente si. Non 
sarà di certo un gioco 
da ragazzi contro que-
ste due squadre fisiche 
e rapide, ma dobbiamo 
portare a termine il la-
voro. 
Siete finalmente tornati 
ad allenarvi a Caserta e 
presto, seppure con gros-
se limitazioni di pubblico, 
tornerete anche a giocare 
in città. Dal tuo punto di 
vista, in tutta onestà, i 
problemi logistici quanto 
hanno pesato sul vostro 
rendimento finora?
Di certo non era di 
molto gradimento a 
nessuno trasferirci ad 
Aversa ogni giorno fa-
cendo un ora di strada 
ad andare e una a tor-
nare. Giocare a Caser-
ta sarà un sollievo per 

tutti, giocatori, allena-
tori, e fans. Non solo 
per la lontananza, ma 
soprattutto perché vo-
gliamo giocare e rap-
presentare Caserta.
Considerando tutto il pe-

riodo che hai trascorso a 
Caserta finora, come giu-
dichi questa esperienza?
Mi piace molto Caser-
ta. Mi sono trovato 
molto bene in entram-
bi gli anni, e umana-

mente ce ne starei al-
tri. Ho fatto amicizie, 
conoscenze ed espe-
rienze che tengo vera-
mente a cuore.

Emanuele Terracciano

Nuovo record per una scuola calcio casertana:
Nell’under 17 giocano 8 gemelli 

Un’altra coppia di fratelli 
e si rischierebbe di com-
pletare una squadra di 
calcio da undici. Sono in-
fatti quattro le coppie 
di gemelli iscritte alla 
scuola calcio Real Sito di 
Caserta: otto ragazzi nati 
fra il 2007 e il 2008 che si 
allenano, sempre insieme, 
sui campi dei centri sporti-
vi Open e Vanvitelli e che 
fanno parte dell’under 
17. Una fatalità che fa sor-
ridere e che rappresenta 
un record nazionale molto 
particolare. 
«Abbiamo sempre avuto 
una tradizione di gemellini 

nei nostri gruppi sin dai 
più piccini – ammette il 
presidente della scuola 
calcio Guido Ventimiglia 
– anche se quest’anno 
effettivamente ci siamo 
superati, averne otto tutti 
insieme in un solo gruppo 
è un’eccezione, divertente 
da un punto di vista e che 
rischia – scherza il pre-
sidente – di mandare in 
confusione avversari, ma 
anche il nostro mister». 
Si tratta di Alessandro e 
Valerio Sokolivskyy, Pa-
squale e Mario Manfre-
donio, Antonio e Daniele 
Tedesco, Domenico e Pa-

squale Fiorillo. Questi ul-
timi sono stati divisi per al-
cuni mesi, quando uno dei 
due è stato selezionato 
dall’under 15 del Napoli, 
prima di rientrare in quel-
la che definisce casa sua. 
I sogni e le ambizioni dei 
ragazzi infatti proseguo-
no, con il lavoro sul cam-
po, in cerca di traguardi 
legati, si spera, ai risultati 
di gruppo e non a questa 
bizzarra coincidenza che, 
in ogni caso, ha legato per 
sempre quattro famiglie e 
una scuola calcio.
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PATROCINIO

PARTNER

MEDIA PARTNER

ORDINE DEI GIORNALISTI
campania

Dipartimento Scienze Politiche

L’appuntamento con la quin-
dicesima edizione del «Premio 
Buone Notizie» è per sabato 
27 gennaio. Il prestigioso rico-
noscimento è l’unico in Italia a 
premiare le «buone notizie», 
cioè non solo l’informazione 
corretta e completa, ma anche 
quella pronta a fare un passo 
in più raccontando la normalità 

positiva della società. Il «Buo-
ne Notizie» sceglie anche la 
«Buona notizia dell’anno», che 
sarà resa nota, come tradizio-
ne, nei giorni immediatamente 
precedenti il Premio. La conse-
gna del riconoscimento, una 
scultura in bronzo, fusa appo-
sitamente dall’artista Battista 
Marello, avverrà sabato 27 

gennaio alle 16 nella Biblio-
teca del Seminario di Caserta 
(in piazza Duomo a Caserta). Il 
giorno della manifestazione sa-
ranno annunciate anche le atti-
vità annuali del «Premio Buone 
Notizie». La manifestazione è 
organizzato dall’omonima as-
sociazione e dall’Ucsi Caserta, 
insieme con il «Corriere Buo-

ne Notizie» del «Corriere della 
Sera» per la «Buona Notizia 
dell’Anno», e gode del patro-
cinio dell’Ordine dei Giornalisti 
nazionale e della Campania; 
della Fisc, Federazione italiana 
settimanali cattolici italiani; 
della Fnsi e del Sindacato dei 
giornalisti campani e dell’as-
sostampa casertana; dell’Ucsi, 

Unione stampa cattolica italia-
na. Media partner «Il Mattino», 
«Famiglia Cristiana», Avvenire, 
«Tutto il bello che c’è-Tg2 Rai», 
«Tv2000», «Inblu2000» Radio 
e Agensir. Il premio è realizzato 
in partnership con Bcc Terra di 
Lavoro San Vincenzo de’ Paoli; 
la Camera di Commercio di Ca-
serta; il Consorzio della Mozza-

rella di Bufala Campana Dop, 
l’Acqua Lete ed è sostenuto 
anche da Confindustria Caser-
ta; «Esagono»; Studio Legale 
Iaselli; Studio Luberto; Reale 
Mutua Assicurazioni-Agenzia 
Generale di Caserta; Istituto 
Alberghiero Galileo Ferraris di 
Caserta; Anna Maria Alois San 
Leucio e Tenuta Fontana.

GIORNALISTI: IL 27 GENNAIO LA QUINDICESIMA EDIZIONE DEL «PREMIO BUONE NOTIZIE»
Il dibattito confronto tra i premiati e la cerimonia si terranno nella Biblioteca del Seminario di Caserta
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TRASPORTO E SMALTIMENTO 
RIFIUTI PERICOLOSI E NON

IMPRESA DI PULIZIE
GIARDINAGGIO

NOLEGGIO PIATTAFORMA AEREA
SMALTIMENTO INERTI

ISPEZIONE FOGNATURE CON VIDEOCAMERA

INTERMEDIAZIONE E COMMERCIO DEI RIFIUTI
ESPURGHI

TRASPORTO ACQUA POTABILE
BONIFICA AMIANTO

DISINFESTAZIONI - DERATTIZZAZIONI
MANUTENZIONI EDILI

NOLEGGIO CASSONI DA NC 3 A MC 30

SAN NICOLA LA STRADA (CE)
LA FARMACIA COMUNALE EFFETTUA ORARIO 
CONTINUATO dalle ore 08.30 alle ore 20:00.
LA DOMENICA (se di turno) e festivi 08:30-13:00 
- 16:00-20:00

GENNAIO DI SALUTE

22 GENNAIO – Intolleranza Alimentare GRATUI-
TO – 09:00-13:00
22 GENNAIO – Glicemia e Colesterolo (Test a pa-
gamento) 09:00-13:00
22 GENNAIO – Vitamina D (Test a pagamento) 
09:00-13:00
22 GENNAIO – Test dell’UDITO GRATUITO – 
16:00-18:30

GIORNATA DELLA MEMORIA…
UN INCONTRO DA RICORDARE

Il 27 Gennaio, come 
da tradizione, si celebra 
la “giornata della me-
moria” (ricorrenza voluta 
dall’ONU), in simbolo di 
commemorazione e soli-
darietà rispetto alle atroci-
tà compiute nei confronti 
della popolazione ebraica 
il secolo scorso. Anche la 
città di San Nicola la Stra-
da si prepara a questo 
giorno, soprattutto grazie 
ad un’iniziativa fortemen-
te voluta dal sindaco Vito 
Marotta. Nello specifi-
co, l’appuntamento si è 
tenuto presso il Salone 
Borbonico della città ed è 
stato quasi interamente 
organizzato dall’assessore 
alla Scuola e all’Universi-
tà Maria Natale. Tra i vari 
ospiti spicca sicuramente 
il nome di Sandro Temin, 
vicepresidente della co-
munità ebraica di Napoli. 
Ci sembra doveroso ricor-
dare che durante l’occu-
pazione nazista, proprio 
la città di Napoli fu l’unica 
ove i cittadini ebrei non 
subirono arresti o depor-
tazioni, anche per la vee-
mente reazione dei citta-
dini napoletani, per quelle 
che passeranno alla storia 
come “le quattro giornate 
di Napoli”. Ma tornando 
a noi, ad aprire l’incontro 
i saluti del sindaco, del 

suddetto assessore e del-
la presidente del Consiglio 
Comunale Eligia Santucci. 

In seguito ha preso parola 
il signor Temin, che tra le 
tante cose ci ha tenuto a 

ricordare che proprio nel 
mezzogiorno la comunità 
ebraica è particolarmente 
radicata, ma non prima di 
aver ampliamente discus-
so ed analizzato le conse-
guenze delle leggi razziali 
del 1938, con particolare 
riferimento alla situazione 
in cui vennero a trovarsi 
i bambini ebrei, esclusi 
perfino dalle scuole e te-
nuti lontani dall’istruzio-
ne. Solo la “clandestinità” 
permise ad alcuni di quei 
bambini di incontrare 
professori che potessero, 
seppur con non poche 

difficoltà, educarli. Proprio 
durante l’incontro, in riferi-
mento a questo argomen-
to, è stato proiettato un 
documentario dal nome 
“Dal cancello secondario”, 
che tratta di bambini ebrei 
costretti ad entrare ed 
uscire da scuola proprio 
dal cancello secondario. 
Tra le tante testimonianze 
spicca quella di Tullio Foà, 
che all’ultimo momento a 
causa di problemi di sa-
lute non ha potuto però 
presenziare all’incontro. 
Per concludere ci sono 
state le numerose do-

mande degli studenti del 
liceo Diaz, rivolte in par-
ticolare a Sandro Temin e 
in fine l’assessore Natale 
ha chiuso l’iniziativa con 
un intervento mirato a 
lanciare un messaggio di 
responsabilità e di fiducia 
alle nuove generazioni, 
rimarcando il ruolo della 
memoria nella società 
umana. Proprio per que-
sto dobbiamo conoscere 
e ricordare la storia, per 
non ripetere gli errori del 
passato.

Riccardo Russo

MISS MONDO A CASERTA
TAPPA REGIONALE A PALAZZO PATERNÒ – VIA SAN CARLO

DOMENICA 4 FEBBRAIO ALLE ORE 19 

La città della Reggia si 
prepara ad accogliere una 
nuova tappa di Miss Mon-
do per le selezioni regiona-
li. A ospitare il prestigioso 
concorso internazionale sarà 
una location d’eccezione, il 
settecentesco Palazzo Pater-
nò nel cuore di Caserta in via 
San Carlo. L’appuntamento 
è per domenica 4 febbraio 
alle 19. La serata, patrocina-
ta dal Comune di Caserta, 

vedrà come special guest il 
noto autore, attore e regista 
Fabio Brescia. Con lui a con-
durre la kermesse la giornali-
sta Maria Beatrice Crisci.

Miss Mondo arriva così 
a Caserta dopo la bellissima 
serata della prima tappa di 
selezioni regionali lo scorso 
novembre nello splendido 
castello di Rocca D’Evandro. 
Tappa questa che ha sancito 
l’ingresso del produttore Ar-
mando Fusco quale nuovo 
esclusivista per la Regione 
Campania.

Alla giuria, composta 
in modo eterogenea, il non 
facile compito di valutare 
le bellissime miss in gara, 
aspiranti vincitrici delle fa-
sce: “Miss web by Agricola”, 
“Caroli Hotels”, “Gil Cagnè”. 
E di scegliere, naturalmente, 
la prima classificata, la vinci-
trice di tappa di Miss Mondo, 
e quindi la fascia “Finalista 
regionale”. Questa le darà 
accesso alla finale regiona-
le del prossimo 24 maggio 
presso il Teatro Palaparteno-
pe di Napoli.

Ma la serata sarà un vero 
evento nell’evento. Infatti, 
sarà impreziosita da una sfi-
lata capsule collection 2024 
del fashion design Michele 
Del Prete alias Antea, un ta-
lento autentico del territorio 
casertano che da trent’anni 
fa sognare le donne.

Per partecipare al con-
corso di bellezza basta iscri-
versi sul sito web ufficiale di 
Miss Mondo Italia all’indirizzo 
www.missmondo.it e clicca-
re su partecipa.
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Concessionario

Opinioni non richieste

In questi giorni impazza 
una polemica sulle fia-
be classiche legata al 
discorso tenuto da Pao-
la Cortellesi alla Luiss 
per inaugurare l’anno 
accademico. Ho letto 
con attenzione il discor-
so che l’attrice e regista 
ha tenuto davanti a mol-
ti giovani intervenuti. 
Partendo dal racconto 
del suo film e dal tipo 
di narrazione che aveva 
voluto fare, Paola Cor-
tellesi fa un paragone 
tra l’evoluzione dell’e-
roina della sua pellicola 
“C’è ancora domani” 
e le eroine delle fiabe 
classiche come Bianca-
neve e Cenerentola, alle 
quali viene prospettato 
un destino infausto da 
cui si salvano solo ed 
esclusivamente grazie 
all’intervento esterno di 
un principe azzurro. La 
nota ironia della regista 
ha strappato sorrisi che 
hanno generato anche 

riflessioni. Ciò che lei 
ha provato a raccontare 
è la possibilità di riscat-
tarsi da sole, di uscire 
dagli schemi imposti e 
dai condizionamenti, il 
riferimento alle favole 
era legato soprattutto 
a dimostrare in che tipo 
di narrazione eravamo e 
siamo ancora immersi, 
al punto da poter con-
cepire per se stessi un 
determinato stile com-
portamentale e definire 
un preciso modello a cui 
adeguarsi. L’invito che 
fa ai giovani della Luiss, 
citando testualmente, 
è: Fate tesoro di chi è 
in vantaggio ( contare 
sull’esperienza di chi è 
più vecchio, n.d.r.) , trae-
tene beneficio. Gli errori, 
si sa, aiutano a cresce-
re. Commetteteli allora, 
ma fatelo nel tentativo, 
anche maldestro, di libe-
rare la vostra creatività, 
di costruire la vostra in-
dipendenza. L’errore che 

invece potete evitare 
è fare esclusivamente 
ciò che ci si aspetta da 
voi e quello che gli altri 
decidono per voi. Siate 
sempre i protagonisti del 
vostro progetto e mai le 
comparse nel progetto di 
qualcun altro. 
L’intento quindi dell’au-
trice non era tanto de-
monizzare le fiabe clas-
siche quanto dimostrare 
che siamo stati immersi 
per molto tempo, già 
dai primi anni di vita, in 
una cultura sessista, che 
si avvaleva anche delle 
fiabe per essere confer-
mata. A difesa delle fia-
be si è espresso allora 
Alberto Pellai, medi-
co e psicoterapeuta, il 
quale ha mostrato come 
nelle fiabe il linguaggio 
simbolico attenga a una 
dimensione più comples-
sa. Intanto nelle fiabe 
non c’è l’ansia di rap-
presentare ruoli di ge-
nere -scrive Pellai- ma la 
messa in scena di paure 

ancestrali che abitano 
quello spazio inconscio 
che appartiene a tutti, 
fin dalla tenera età. Inol-
tre, quei testi sono datati 
tanto che usano immagi-
ni e linguaggi da riferire 
a un tempo che non c’è 
più. Nel suo commen-
to, lo psicoterapeuta 
continua nel chiedere 
di interrogarsi su narra-
zioni ben più violente e 
sessiste che traspaiono 
da canzoni, film e altri 
contenuti alla portata di 
tutti e molto più recen-
ti delle fiabe classiche. 
Nel leggere entrambe le 
riflessioni, che sono con-
divisibili e che, seppur 
sembrano in contraddi-
zione, in verità rivelano 
la complessità della re-
altà che non può avere 
una sola interpretazione, 
ho ripensato a un’in-
tervista fatta a Gianni 
Rodari il quale mostra-
va come le fiabe per il 
bambino siano uno stru-
mento per interpretare 

la realtà, citandolo: la 
fiaba è un’introduzione 
al linguaggio perché gli 
insegniamo tante parole 
mentre raccontiamo, alla 
storia quando iniziamo 
con C’era una volta, per-
ché stiamo mostrando 
che c’è un tempo passa-
to e un tempo presente, 
infine un’introduzione 
al mondo dei sentimen-
ti umani: c’è il buono, il 
cattivo, il furbo, il prepo-
tente, e così il bambino 
può iniziare a orientarsi 
al mondo dei sentimenti. 
Ed ecco la mia opinio-
ne non richiesta: le fia-
be sono uno strumento 
per conoscere il mondo 
e anche per conoscere 
noi stessi, sono la rap-
presentazione di paure 
ancestrali con cui fare i 
conti nel nostro percorso 

di crescita, sono anche 
un coacervo di stere-
otipi e preconcetti da 
riconoscere e, nel caso 
lo si scelga, da cui libe-
rarsi. Ciò che credo io è 
che la differenza la fa la 
persona adulta che rac-
conta ai bambini e alle 
bambine, il modo in cui 
sostiene l’educando nel-
la rielaborazione di quel-
la storia, quale aspetto 
o tema della narrazione 
farà emergere. Quella 
persona avrà curiosità 
per conoscere il mondo 
e se stesso? Avrà fatto 
i conti con le sue paure 
ancestrali e ancora ci la-
vora come un paziente 
giardiniere teso alla bo-
nifica? Avrà riconosciuto 
i modelli di riferimento 
a cui si ispira, saranno 
modelli scelti? Se a tutte 
queste domande la ri-
sposta è sì allora non c’è 
fiaba sessista che tenga, 
il bambino e la bambina 
verranno accompagnati 
in un mondo magico in 
grado di far loro com-
prendere il mondo reale.

Iolanda Falanga

Caserta Bridal Couture: 2 week end 
in fiera tra arte, moda ed artigianato
Arte, moda ed artigiana-
to, sono questi gli ingre-
dienti magici che fanno 
da cornice e sfondo al 
prossimo evento in pro-
gramma presso il Polo Fie-

ristico A1Expò di Caserta 
Sud.
Da venerdì 19 a domenica 
21 e per il fine settimana 
successivo, da venerdì 26 
a domenica 28 gennaio 
2024, a San Marco Evan-
gelista, in Viale delle In-
dustrie 10, si terrà Caser-
ta Bridal Couture, la fiera 
dedicata ai futuri sposi, 
coadiuvata con Maestri 
in Fiera, Mostra dell’Arti-
gianato, e CeArte, Mostra 
dell’Arte Contemporanea.
Caserta Bridal Couture 
è la manifestazione che 
presenta le tendenze e 
le novità sul mondo del 
matrimonio e cerimonia. 
Il tutto a servizio dei fu-
turi sposi in procinto di 
realizzare il coronamento 
del loro sogno d’amore: 
le nozze. Caserta Bridal 
Couture, attraverso un 
percorso fieristico, accen-
de i riflettori sulle catego-
rie aziendali del wedding 

a supporto alle coppie. 
Tra queste vi sono ate-
lier, location, fotografi, 
autonoleggiatori, esteti-
sti, hair stylist e tanti altri 
servizi essenziali per l’or-
ganizzazione del matri-
monio. L’evento, inoltre, 
rappresenta l’occasione 
ideale per semplificare i 
preparativi, azzerare gli 
spostamenti logistici ed 
ascoltare i consigli degli 
esperti del settore.
Il primo fine settimana di 
fiera prevede una parten-
za col botto con la sfilata 
dell’Atelier Isabella Ro-
mei; ospite della serata 
per il taglio del nastro il 
noto cantante Ivan Gra-
natino, autore di hit di 
successo.
Sabato 20, alle ore 18:00, 
la sala sfilata dell’A1Expò 
ospiterà le creazioni di 
Eugenio Sorgente, giova-
ne stilista creativo e au-
dace, titolare dell’omoni-

ma boutique.
“Non vediamo l’ora di 
cominciare – afferma il 
Presidente dell’A1Expò, 
dott. Antimo Caturano – e 
siamo felici di portare una 
ventata di aria fresca per 
la moda sposi e cerimo-
nia campana. I nostri ap-
puntamenti in passerella 
contemplano un mix di 
esperienza e nuovi volti. 
Anche in questa edizione 
abbiamo voluto mettere 
in risalto le nuove ten-
denze attraverso la cele-
brazione del Made in Italy.
Attendiamo le numerose 
coppie prossime al ma-
trimonio per scoprire da 
vicino tutte le novità e 
tendenze 2024/2025 sul 
matrimonio. Per tutti i vi-
sitatori la fiera riserva un 
entusiasmante percorso 
di eccellenze nel mondo 
della moda, dell’arte e 
dell’artigianato”.
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BUCHE, ASFALTO E DISSESTO. IL 
DRAMMA INFINITO DI VIA APPIA 
ANTICA
Ne abbiamo parlato per mesi. Lo stato nel quale da anni 
versa via Appia Antica è vergognoso. E nemmeno i lavori, 
durati mesi, dello scorso anno sono serviti a migliorare la 
situazione. Qualche giorno fa finalmente c’è stato un in-
tervento. Niente di risolutivo, alcuni tratti della importante 
strada di collegamento sono strati coperti di asfalto. Così 

STADIO CLEMENTE, AL VIA 
I LAVORI PER OTTENERE 
L’AGIBILITA’                                                                  
Lo Stadio Comunale “A. Clemente” non è dotato del cer-
tificato di agibilità (infatti ad oggi è stato provvisoriamen-
te autorizzato solo l’utilizzo del terreno di gioco). Quindi 
necessita di interventi urgenti finalizzati al ripristino degli 
impianti e alla manutenzione straordinaria dello stesso. A 
tal fine, il Comune ha commissionato la relativa progetta-
zione e si sono già svolte, come previsto dalla legge, ap-
posite riunioni della Commissione Comunale di Vigilanza 
sui locali di pubblico spettacolo, circa la valutazione delle 
opere per i lavori di cui sopra ed in merito è stato espresso 
parere favorevole agli stessi.  I lavori sono stati appaltati 
e lunedì si è dato avvio agli stessi che procederanno ce-
lermente nei giorni prossimi e saranno seguiti da vicino 
dall’assessore ai Lavori Pubblici Raffaele Della Peruta.

STRADA RETROSTANTE 
IL CIMITERO, ORMAI UNA VERA
E PROPRIA DISCARICA

come le principali buche, tra  le quali quella da record mon-
diale che da mesi faceva brutta mostra di sé in prossimi-
tà dell’ingresso della Motorizzazione Civile. Nelle foto, che 
il direttore Enzo Di Nuzzo ha personalmente effettuato, 
com’era la strada prima dell’intervento è come è adesso 
dopo la colata di asfalto. Va meglio, forse anche merito dei 
nostri pressanti appelli, finalizzati proprio ad una soluzione 
del problema. Questa, intendiamoci, non è la soluzione. La 
strada resta in buona parte dissestata, diciamo che qualco-
sa si muove. Sperando che arrivi presto

ARRIVA “L’AREA DOG” 
Presto anche San Nicola la Strada potrà contare su di 
un’area dog. I lavori per la sistemazione dell’area sono 
già iniziati da alcuni giorni. Si tratta di un’area comunale 
situata frontalmente al campo di calcio Amato. Una zona 
già utilizzata abusivamente da molti proprietari di cani, 
adesso verrà sistemata e, soprattutto, regolamentata. La 
gestione verrà affidata a dei volontari che, oltretutto, sa-
ranno chiamati anche a segnalare prontamente eventuali 
abusi. Che verranno ovviamente sanzionati.
“Il programma elettorale della coalizione che governa la 
Città -si legge in una nota del Comune -, annovera tra 
gli obiettivi da realizzare aree verdi da destinare a sguin-
zagliatoi per i cani. Infatti, fin dall’inizio della legislatura, 
su iniziativa dei Consiglieri Comunali Giuseppe Palumbo 
e Giovanni Varriale, ed in particolare nella Commissione 
Consiliare “Patrimonio” guidata da quest’ultimo, è stato 
approfondito il tema ed è stato licenziato apposito ed 
opportuno Regolamento per il funzionamento. Anche in 
questo caso, i relativi lavori sono stati appaltati e lunedì si 
è dato avvio agli stessi presso via E. Fermi.  A breve – con-
clude la nota - il Consigliere Comunale Giovanni Varriale 
illustrerà alla cittadinanza il progetto ed il Regolamento in 
cui sono stati curati tutti dettagli per una gestione ordina-
ta dell’area.  

Sono anni, forse più, che il problema si presenta, e a poco 
servono i periodici interventi di pulizia. Qualche settima-
na e la ‘discarica’ torna a riempirsi: sedie, elettrodome-
stici, buste stracolme. Insomma, rifiuti di ogni tipo. E le 
telecamere? Possibile che non riprendano quasi mai i 
responsabili? Continuerà questa strada a restare terra di 
nessuno?

RACCOLTA RIFIUTI, A GIORNI 
L’ARRIVO DELLA NUOVA DITTA
Siamo agli ultimi gironi di appalto per la Dhi, che verrà 
presto sostituita da una nuova ditta, che si è aggiudicata 
la gara di appalto. Intanto si segnalano disagi, special-
mente per quel che riguarda la raccolta di rifiuti deposi-
tati fuori posto. E’ il caso di un frigorifero depositato da 
giorni lungo via Santa Croce, in prossimità della curva 
che porta verso Piazza Municipio. Un altro pezzettino del 
suolo comunale utilizzato impunemente come discarica. 
A quando  delle esemplare sanzioni?         

ISOLA ECOLOGICA IN FASE 
DI RINNOVAMENTO
Con l’arrivo della nuova ditta che gestirà la raccolta dei 
rifiuti sul territorio comunale, anche l’isola ecologica cam-
bierà volto. I messi utilizzati attualmente, infatti, apparten-
gono alla Dhi che, ovviamente, se li porterà via una volta 
terminato il rapporto con il Comune di San Nicola la Strada. 
Subentrerà la nuova ditta, che punterà su di una propria 
gestione dell’isola. Tra le novità dovrebbe anche tornare 
la distribuzione delle buste per la raccolta, che da tempo 
non ha più luogo. 

VIA PIZZO PILATO, RIFIUTI 
ED ETERNIT A CONTATTO 
CON IL TERRENO  
La vicenda di Pizzo Pilato, zona al confine tra i comuni di 
San Nicola la Strada e Capodrise, si trascina da anni. A 
chi spetta intervenire? Sarebbe necessario che i vari enti  
prendessero una decisione, in maniera tale da risolvere 
l’annoso problema. Di che si tratta?  Della presenza in 
quantità rilevante di rifiuti. Anche rifiuti speciali data la 
presenza di eternit. Parliamo, oltretutto, di un’area attra-
versata da metanodotto, cavi elettrici e telefonici, nonché 
condotte idriche. Non di rado, infatti, sono state segnalate 
anche delle copiose perdite di acqua. 

Oltretutto c’è chi sul tale area continua a sversare, con-
tribuendo ad aggravare un problema che non ne avrebbe 
bisogno. Certo per quel che riguarda l’eternit ci sarebbe 
bisogno di una campagna governativa, finalizzata ad una 
rimozione dell’eternit, non fuorilegge quando utilizzato, 
che non costasse un occhio della testa. Al momento il ri-
sultato è che in tanti se ne liberano, in maniera ingiustifi-
cabile comunque, utilizzando qualsiasi ‘mezzo’. Ai politici 
il compito di far pressioni in tal senso ma, soprattutto, 
quello di comunque intervenire per rimuove da terra le 
lastre di eternit che mano ignota vi ha depositato. Ci at-
tendiamo novità. A breve possibilmente!!!
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Rinviato al 10 marzo 
lo spettacolo “Senza 
Filtri” degli Arteteca 
E’ stato rinviato a Do-
menica 10 marzo alle 
ore 19:00 “Senza filtri” 
il divertente spettacolo 
degli Arteteca. Il sim-
patico e travolgente duo 
napoletano era stato in-
serito nel tabellone Gold 
della corrente stagione 
teatrale del Don Bosco 
ed avrebbe dovuto esi-
birsi il 3 febbraio. Pur-
troppo lo show dovrà 
essere rimandato. Moni-
ca ed Enzo, infatti, sono 
entrati a far parte della 
nascente trasmissione 
televisiva di Rai Due 
condotta da Gigi e Ross 
“Made In Italy”. 
Per inderogabili vinco-
li contrattuali durante 
questo periodo non pos-
sono esibirsi in nessun 
altro teatro avendo la 
Rai firmato con loro un 
contratto in esclusiva.
“Ci dispiace – afferma 
il direttore artistico del 
Cine Teatro Don Bosco, 
Gianni Allocca – ma è 
un qualcosa che non 
dipende dalla nostra 
volontà e neppure da 
quella degli Arteteca. 
Anzi – prosegue – loro 
sono mortificati di 
questa situazione, 

Nella cornice artistica della Galleria Artemi il 27 gen-
naio ore 19 e 30, entra in scena l’Inferno di Dan-
te con una performance teatrale di Gigi Laperuta 
acompagnato da una perfomance pittorica di Emilia 
Della Vecchia che dipingera’ live ,dopo un po di tem-
po..chi è di San Nicola ricorderà la sua esibizione al 
Pietino D’oro del 2018...mentre la ballerina Chiara 
Travaglione leggiadra danzera’ sulle note di musi-
che coinvolgenti. 
Pittura teatro e danza in un atmosfera suggestiva 
che non potrà non emozionarvi.
A seguire un po di vino e chiacchiere con gli artisti 
presenti in mostra della Galleria .
ingresso su prenotazione.

L’INFERNO DI DANTE
ALLA GALLERIA ARTEMI
DI S. NICOLA LA STRADA

CINE TEATRO DON BOSCO
RINVIATO LO SHOW DEGLI ARTETECA

AL 10 MARZO 2024

ma non ci sono mar-
gini di manovra. Ov-
viamente – prosegue 
Allocca - siamo con-
tenti che degli artisti 
inseriti nel nostro ta-
bellone siano entrati 
a far parte di un pro-
gramma verso il qua-
le la tv nazionale nu-
tre molte speranze”.
Per quel che riguarda i 

biglietti il direttore del 
Teatro, Lello Giaccio, 
comunica che “la vali-
dità degli abbonati o dei 
tickets già acquistati ri-
mane invariata. Qualora 
i possessori dei biglietti 
o abbonamento si do-
vessero vedere, invece, 
impossibilitati a segui-
re lo spettacolo nella 
nuova data, potranno 

assistere, mantenendo 
lo stesso numero di pol-
trona, a due spettacoli 
a scelta del tabellone 
Silver”.
Per info 0823/324886127
Fabiola Vecchi: 328 
3204632
Email:teatrodonbosco@
salesianicaserta.org

BAR MEGARO

VIA ACQUAVIVA CASERTA

per una colazione
tutta da gustare...
vieni a trovarci
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